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#182 Конференция с представителями внеземных цивилизаций. Ответы на

вопросы участников ретрита в Крыму.

20 ноября 2020 года

        

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

Ауника – контактер;

Влад Пульсар – контактер;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

ЛагиОрис - представитель планеты Эслер, биофизик;

Ахриоман — представитель планеты Тумесоут;

Раом Тийан — представитель планеты Бурхад, специалист по энергетическим

взаимодействиям в окружающей среде материального мира;

ПиосНиор  —  представитель  планеты  Эслер,  искусствовед,  психолог,

специалист  по  передаче  звуковых  вибраций  для  очищения  и  гармонизации

пространства;

ЛиШиони  —  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;

Ари Пурос – представитель планеты Ташиг, биотехнолог, эколог, специалист по

исследованию земных контактеров; 

Тэ  Пэр  Хредоурс  –  представитель  планеты  Селбет,  биолог,  эколог,

трансформатор генной информации в клетках гуманоидов рептилоидного типа.

 

00:21 О проекте «Кассиопея».

Максим: Проект, действительно, в какой-то момент был мной начат. Почему?

Потому что я  точно признал,  что  я  «ку-ку»,  и  понял,  что  я  не  впишусь  в  картину

мироздания, но не смог я вам и всем людям на этой Земле не показать той реальности,

которая  существует,  и  обратной связи,  которая  существует  от  этой реальности,  и я

очень благодарен, что в наш проект начали потихонечку вливаться очень интересные

https://youtu.be/WgFYWPBprqM


контактеры, такие как Ауника, Влад Пульсар. Когда мы начали с Ириной, я ее спросил:

«Ирина,  ну,  что  будем всем говорить,  что  мы ку-ку?  Да,  будем.  Все».  И когда мы

начали проект, мы, конечно же, боялись немножко.

Мы  боялись  неадекватной  реакции  людей,  иных  организаций,  которые

существуют  на  нашей  планете  и  занимаются  структурированием  нашей  планеты  в

плане государственности. Да, мы переживали. Когда Ирина спрашивает: «А что, много

контактеров?»  Я  говорю:  «Ирина,  ты  не  представляешь,  их  огромное  количество!

Которые  просто  сидят,  молчат  и  боятся  об  этом говорить,  и  наша  медицина  была

направлена  на  то,  чтобы  людей,  у  которых  есть  контакт  с  тонкоматериальными

цивилизациями,  с  Духовным  миром,  с  гуманоидными  цивилизациями,  немножко

ограничивать в этом контакте и содержать в изоляционных условиях, потому что ранее

не  могли  этого  объяснить.  А может  быть,  действительно  так  надо  было поступать

государству на тот момент времени?»

Но сейчас наступило другое время, когда мы должны четко понимать, что мы во

Вселенной,  в Галактике,  в космосе,  на Земле не одни. Мы никогда не бываем одни

вообще, с нами всегда рядом наши наставники, кураторы, Ангелы-Хранители. И мои

Ангелы-Хранители - это те люди, которые находятся в этом проекте. И чем больше у

меня будет Ангелов, тем больше у меня будет сил для того, чтобы проецировать этот

проект дальше.

И  вы  тоже  будете  являться  моими  Ангелами-Хранителями,  потому  что  я

чувствую в вас доверие к этому проекту. И я с большой, глубокой любовью к каждому

из вас буду строить и развивать этот проект вместе с теми, кто присоединился в этот

проект.

Я говорю честно, что я сюда пришел один, ни с чем, и я отсюда уйду одним, ни

с чем, но все, что я оставлю после себя, и все, что мы оставим после себя, останется

будущим  поколениям,  которые  должны  четко  понимать,  что  такое  любовь,

содружество, радость, счастье, объединение и гармонизация — это как раз то, чем мы с

вами занимались три дня на этом ретрите.

Мы  гармонизировали  свои  внутренние  чувства,  балансировали  себя,

переступали  через  свое  эго.  Когда  спускались  по  ступенькам,  мы  ловили  "ку-ку"

контакты, когда сидели в медитациях, мы делали много чего для того, чтобы, наконец-

то,  объединиться  и  понять,  что  мы  единое  целое  Бога-Создателя,  который  все  это

придумал. И сюда мы пришли для роста и развития, поэтому я в продолжение темы

скажу: "Ребята, я и вся наша команда группы «Кассиопея» от всей души желаем вам



дальнейшего роста и развития вашего Духа, вашего тела и вашей сплоченности в этом

вопросе. Спасибо!"

 

04:20 Впечатления участников ретрита.

Участница:  Спасибо за такие замечательные слова! Я тоже хочу сказать пару

слов.  Я в эзотерике достаточно много лет,  прошла очень много школ,  очень много

тренингов,  сама являюсь лайф коучем,  но я  первый раз  на  таком ретрите,  в  таком

состоянии счастья и любви, какое сотворили вы, я такого еще не встречала, и за это

огромное спасибо!

Что  больше  всего  радует:  очень  много  молодых  людей,  которые  на  пути

развития  не  ради  любопытства,  но  уже  со  своими  вопросами  и  со  своими  темами

обсуждения на таком высоком уровне, просто бабочки в груди, когда их слушаешь! И

вы знаете, наверное, не зря не получилось сразу жить там, где мы собирались. А нужно

было поменять для того, чтобы подняться на 840 ступеней от уровня моря, немножко

ближе к Богу, немножко выше и чище здесь Души, и больше места и возможностей

увидеться, подружиться.

И вы знаете, удивительно, что буквально через час, когда люди здесь собрались,

начали  все  обниматься,  говорить  слова  любви  друг  другу:  «Какая  ты  красивая

Душой!», «Какой ты замечательный человек!» Энергетически люди друг друга здесь

очень  четко  почувствовали,  и  эта энергия пошла сразу!  Конечно,  зависит  много от

энергии,  которую  принесли  вы.  Огромное  спасибо!  Я  вас  всех  обнимаю,  безумно

люблю, я вам всем настолько благодарна! И я думаю, что это взаимно сейчас чувствует

каждая Душа и каждое сердце. Я вас благодарю!

Максим: Мы с тобой! На самом деле очень приятно получать такие вещи...

Ауника:  Еще хотят сказать.

Вторая участница из зала: Я хочу выразить благодарность.

Максим: Проходи, здесь у нас микрофон есть специальный, не стесняйся, иди

поближе.

Участница: Можно,  да?  У меня  есть  такая  способность  или  интерес,  когда

встречаешь  какого-то  человека,  его  охарактеризовать  одним  словом.  И  какие

ассоциации у меня с каждым? Максим — это сила и вера. Ауника — это легкость,

пение и порхание. Ирина — тотальная любовь, а Влад — это тотальная мудрость.

Голос из зала: Можно добавить?

Участница: А Мариночка — тотальная красота.



Максим: Да, Марина вообще... Марина такое дело сделала: вы все здесь только

потому, что у нас есть Марина, давайте. Мы забыли про Марину на нашем проекте.

Марина, прости нас, пожалуйста, мы увлеклись своим эго.  

Участница:  Все  вместе  вы  создаете  такое  огромное  количество,  вернее

пространство любви, в котором невозможно оставаться безучастным и невозможно не

трансформироваться вообще. И у каждого, кто здесь сейчас, у каждого, кто здесь был,

происходили очень серьезные трансформации, которые еще даже не все осознают, они

будут,  скорее  всего,  кто-то  сразу  это  почувствует,  кто-то  потом,  но  это  проявится

обязательно,  и  очень  здорово,  что  есть  такие  проекты,  очень  благодарна  за  эти

проекты,  за  то,  что  они  вместе  собирают  таких  замечательных,  мудрых,  глубоких,

просвещенных, просветленных людей, которые бескорыстно делятся своей любовью,

своим  открытым  сердцем  и  таким  образом  помогают  каждому  из  нас,  человеку,

который здесь находится, раскрыть свое сердце и дальше это раскрытое сердце и свет

этого сердца,  свет этой любви нести в массы.  И таким образом,  конечно же, будет

объединение.

Голос из зала:  Я хотела добавить об Аунике. Не только легкость и порхание,

очень  глубокая  нежность,  столько  любви,  такая  аура  была,  когда  мы  занимались,

необыкновенная, передать это невозможно словами, только чувствовать. Я думаю, что

со мной многие согласятся.

Максим: Чувствую  себя,  как  тот  медвежонок  в  анекдоте.  Встречаются

медвежонок, лисенок, зайчонок и бельчонок, и зайчонок говорит: «Я, я, я умею петь».

Лисенок: «А я, а я умею надувать шары». Потом волчонок говорит: «А я, а я умею

писать стихи». А медвежонок сидит: «А я, а я, а я вам всем по ушам дам».

Ауника: Ты всегда умеешь разбавить!

Максим: Ребята,  конечно  же,  это  шутка,  но  я  всегда  стараюсь  немножко

ослабить одухотворенность, и мы начинаем отлетать, и я чувствую, что уже полетели

все,  надо заземляться,  а когда заземляются,  я пытаюсь уже на руках,  понимаю, что

тяжело, но надо поднять...

Голоса из зала: Ты прекрасный якорь! А какой организатор! Нас всех собирает,

умеет собрать! Идеальная команда!

Участница: Я все время работаю с детьми, с взрослыми, и где бы я не была,

всегда  стремилась  к  тому,  чтобы  в  коллективе  было  вот  такое  взаимопонимание,

любовь, уважение друг к другу, и везде меня не понимали, и мне приходилось куда-то

уединяться,  общаться  только  с  друзьями,  и  я  все  время  искала,  я  была  в  одном



сообществе,  в  другом,  в  третьем,  где  я  почувствую  то,  что  я  хочу  — чувствовать

любовь. И мне всегда говорили: "Ты говоришь одно, а вибраций нет". Ты говоришь: «Я

люблю,  я  хочу  любить,  а  вибраций  нет»,  -  это  говорили  те  мастера,  у  которых,

например, я училась, но если вы говорите, что если нет, то помогите вибрации поднять,

я хочу любить, я хочу любить, помогите поднять эти вибрации!

Ауника: Передайте эти вибрации, я бы так сказала. 

Участница: Нет, не дают, не дают! А вы все дали, все! Вы дали столько любви,

что честное слово, я благодарна Вселенной!

 

13:05 Проект «Кассиопея» становится международным.

Ауника: Мне хочется сказать, что вы сами принимали большое участие в этой

работе, то есть, наблюдая с самого первого дня и видя сейчас вас, вы совсем другие. И

надо сказать  и вам тоже большое спасибо,  той гармонизации,  которая  происходила

между вами, такая алхимия, когда вы щедро делились своими впечатлениями, своими

состояниями, и другим хотелось тоже надеть на себя эти состояния после практик, и

именно  на  ваш  отклик  шли  другие  люди,  и  хочется,  чтобы  это  состояние  в  вас

сохранилось, чтобы вы сохранили эту вибрацию, несли ее, и чтобы от вас зажигались

другие  люди,  привлекало  внимание  ваше  состояние,  и  чтобы  таких  людей  в  мире

становилось  как  можно  больше,  и  чтобы  такого  состояния,  взаимоотношения,

взаимопонимания между людьми становилось как можно больше в разных странах, в

разных городах.

Пока это проект в России,  но звонят из разных стран люди, и я думаю, что,

действительно, будет международный, как сейчас говорит Максим, но это, наверное,

будет,  потому  что  все,  пришло  то  время,  некогда  уже  спать,  надо  пробуждаться,

просыпаться и нести эту любовь, это взаимопонимание своим детям, взращивать их на

этом  состоянии,  которое  вы  испытываете  сейчас.  Поэтому  несите  эту  вибрацию,

заражайте  этой  вибрацией  своих  родных,  домашних,  близких,  знакомых,  друзей,

компаньонов по работе, и вообще все пространство, поэтому вам большое спасибо за

эту гармонизацию между собой, и то, что вы подарили и передали друг другу здесь,

это  очень  важный  момент,  который  нужно  отметить,  насколько  вы  дружны,  и

насколько это все важно.

 

15:05  Предложение  снять  фильм  о  впечатлениях  и  изменениях  в

участниках ретрита.



Участница: Я  -  воин.  Я  неверующая  во  многих  делах,  но  здесь  я  стала

чувствовать, что такое любовь. И я сегодня плыла по морю... сейчас, подождите... 

Ауника: Вот она любовь, это же не слезы горя, это слезы счастья.

Участница: Да,  мне  просто...  я  столько  благородства  в  одной  команде  не

видела, я честно говорю, это благородство, которое заставляет рыдать крокодильими

слезами,  сознание,  когда  ты  расширяешься,  когда  ты  весь  вибрируешь,  и  ты

чувствуешь  воду,  ты  ее  даже  целуешь,  понимаете,  воду....  камешки  ты

пересматриваешь  как...  ну,  понятно  всем…  Ребята,  это  такая  гармония,  это  такое

счастье вообще, сознание...  кошек как цивилизации, Ангелов как летающие тарелки,

ребята, вы просто идеальная команда!

Ауника: У меня есть предложение вам снять фильм для команды «Кассиопея»,

выложить его на канал, и все посмотрели ваши состояния после практик, после этого

объединения. С вас фильм!

Участница: Здесь  я  отлетаю,  у  меня  какие-то  железные  прутики,  вибрации,

какие-то отъезжания, волны, в общем, полный набор, ребята!

Ауника: И  хорошо,  если  действительно  этот  фильм будет  с  юмором,  такой

легкий и очень позитивный...

Максим: Да, достаточно большое количество видео уже было выложено.

Ауника: Не все ж «Кассиопее» и Максиму монтировать.

Максим: У нас теперь большая команда есть уже, которая растет, и каждого,

кто здесь находится, я, в любом случае, буду считать членом нашей команды.

Ауника: Да, ребята, мы не прощаемся с вами, мы всегда в свободном доступе.

Участница из  зала: На следующий год  площадку больше готовьте,  каждый

привезет, как минимум, по десять-пятнадцать человек.

Максим: У нас, скажем по секрету, есть, конечно, планы сюда опять вернуться

через год, поэтому не будем загадывать, но уверен, что ту площадку, которую я сейчас

делаю в Воронеже,  а  у  меня две  площадки,  то  есть одна площадочка  100 кв.  м —

Центр, где мы будем обучать контактам, простройкам, общению с Высшим Я, то есть

маленький такой Центрик. И я уже купил 80 соток земли с возможностью расширения

до полутора гектаров в коттеджном поселке рядом с лесом и рекой, с возможностью

размещения палаточного лагеря,  дешевых номеров для приезжих и,  соответственно,

возможности там же проводить все большие мероприятия, ретриты и все остальное. Я

рассчитываю, что в конце этого года мне нужно продать некоторые объекты, чтобы

вложить туда денег, плюс ко всему мне нужно будет …



Реплика из зала: Не рассказывайте всех планов.

Максим: Да? В общем, я вам скажу, что Центр будет огромный, и я думаю, что

будет удобнее собираться в нашем большом Центре, а пока его нет, будем собираться

здесь, везде, на югах, то есть там, где нам будет удобней.

 

19:00  Представление  инопланетян,  участвующих  в  конференции  в

астральных телах.

Максим:  Мы  начинаем  нашу  Конференцию.  Сегодня  здесь  присутствуют  в

астральных  телах  представители  Межзвездного  Союза,  и  я  дальше  передаю  слово

Ирине, и надеюсь, что она все расскажет, кто с нами присутствует сейчас.

Ирина: Я  вас  приветствую,  дорогие  друзья,  также  вас  приветствуют

представители  Межзвездного  Союза,  сейчас  здесь  два  представителя  Эслера:

МидгасКаус и его коллега ученый-физик ЛагиОрис.

Максим:  Это  тот,  кто  у  нас  будет  присутствовать  в  Анапе  на  технической

конференции.

Ирина: Да,  он  пришел  со  всеми  познакомиться,  посмотреть  на  нас.  Также

присутствуют:  представитель  Тумесоута  Ахриоман,  представитель  Бурхада  Раом

Тийан, представитель Эслера ПиосНиор и представитель Шимора ЛиШиони.

Еще  здесь  есть  представители  из  Галактической  Федерации  Света,  которые

относятся  к  Содружеству  Плеяд,  присутствуют  представители  нескольких

цивилизаций и плазмоидных,  и гуманоидных,  и представители контактера,  который

сидит с нами, - Ауники и ваши представители тоже.

Максим: Все пространство насыщено огромным количеством энергии. Я вам

скажу честно, когда проводятся такие конференции, там, где мы сидим, жарко. 

Ауника: Очень жарко.

Максим: Я вам серьезно говорю, жарко. Здесь вся атмосфера будет насыщена

этими энергиями в этом пространстве, поэтому давайте попробуем соблюсти тишину.

Мы начнем сразу с  вопросов. Вы можете задать  любой свой вопрос любому

представителю  из  любой  цивилизации,  начиная  от  Плеяд  и  заканчивая  Бурхадом,

Эслером.  Все  понимают,  кто  такие  бурхадцы,  эслеровцы,  плеядеанцы?  Поднимите

руку, кто не понимает. Не понимаете? Рассказываю.

Тумесоут  -  это  те,  кто  у  нас  изначально  строил  пирамиды,  это  большие  от

четырех  до  восьми метров  гиганты,  похожие  на  европейских  людей.  Эслер  — это

коричневокожие с кошачьими глазами, нашего роста существа. Бурхад — это с белой



кожей,  в  основном  с  белыми  волосами  и  голубыми  глазами  от  двух  до  двух  с

половиной метров ростом, похожие на наших европейских людей. Потом, кто? Плеяды

—  это  в  основном  выделенные  из  состава  Бурхада,  из  их  расы  колонии,  которые

организовались и образовали свое отдельное сообщество, но они тоже могут считаться

нашими  создателями,  то  есть  из  наших  создателей  здесь  еще  пока  нет  только

рептилоидов.

Ирина: Они подойдут позже вместе с ташиганцами.

Максим: Ташиганцы  и  рептилоиды  подойдут  позже.  Рептилоидов  вы  все

знаете,  не  нужно  объяснять,  кто  это  такие.  В  Галактиках  рептилоидов  существуют

тысячи видов, потому что это одна из самых старых и умных рас в Галактиках.

А  серые  —  это  от  метра  тридцати  до  метра  пятидесяти  серые  человечки  с

большими  головами,  с  черными  глазам.  У  них  тоже  есть  огромное  количество

гибридов, они занимаются тем, что продолжают до сих пор гибридизацию своего вида,

и на нашей Земле они представлены в достаточно большом количестве. Насколько мы

правильно их поняли, они проводят эксперименты по гибридизации, но с согласия тех

людей, которые готовы были с ними выйти на контакт.  Мы ни разу еще не видели,

чтобы без согласия людей проводили какие-то эксперименты серые или ташиганцы.

Приблизительно понятно,  кто здесь присутствует?  Мне даже понятна улыбка

молодого  человека  на  заднем  ряду,  я  его  чувствую  хорошо,  он  замечательно  себя

проецирует.  Я тебя чувствую очень хорошо, я находился в таком же состоянии год

назад, когда я улыбался, когда мне что-то говорили, все правильно, и это нормально.

Очень тяжело признать такую действительность, которая есть, потому что нам об этой

действительности никто никогда не рассказывал.

Есть  правило Межзвездного  Союза о  том,  что  эти  контакты должны быть  в

достаточно  скрытной  форме.  Это  делается  для  того,  чтобы  мы,  люди,  не  стали

попрошайками. Если мы знаем, что кто-то может сделать что-то за нас либо дать что-

то нам, мы идем и просто просим, сами перестаем думать, делать, перестаем расти и

развиваться, и бежим к нашим богам, считая, что они прилетели с неба, и начинаем

просить  то  технологии,  то  урожай,  то  почистить  планету,  то  еще  что-то,  сами

совершенно не задумываемся о том, что все, что мы здесь делаем, это наших рук дело,

наше развитие, наша эволюция и многое другое.

Давайте,  наверное,  начнем  задавать  вопросы.  Влад,  у  тебя  же  есть  какие-то

вопросы, ты уже подготовил?

Влад: С прошлой нашей встречи остались вопросы. Ты сам прочитаешь или мне



прочитать?

 

25:42  Есть  ли  кладбища  у  цивилизаций?  Погребальные  традиции  у

цивилизаций Межзвездного Союза. Мумии в пирамидах.

Максим: Давай, я буду читать вопросы.

Влад: Это слово «погребальные».

Максим: Как решаются погребальные вопросы в цивилизациях? Есть ли у них

кладбища?

Ирина: Ответ какой цивилизации интересует?

Максим: Чей вопрос?

Голос из зала: Мой.

Ирина: Вас ответ какой цивилизации интересует? 

Автор вопроса: В целом можно спросить?

Максим: В целом? У всех по-разному.

Автор вопроса: Давайте Тумесоут.

Максим: О,  давайте.  Представители  Тумесоута,  есть  ли  у  вас  кладбища

погребальные, и как решаются погребальные вопросы, когда тело умирает?

Ирина: Интересно как!  Он говорит,  что тело умершего  гражданина  планеты

Тумесоут сохраняется, по-вашему, нетленным, то есть оно не разрушается микробами,

так  как  сохраняется  в  особой  камере  до  тех  пор,  пока  Дух  приспосабливается  к

Духовному миру, потому что ему нужна энергия, которая выделяется из клеток тела.

Максим: Вообще. У меня сейчас инсайт! Я теперь понял, почему в пирамиде

мумии хоронили.

Ирина: Это не мумифицированные тела, они мне показывают, целые что ли?

Максим: То  есть  те  мумии,  которые  были  в  пирамидах,  это  всего  лишь

похожий обряд, потому что они видели, что тумесоутцы так умирают?

Ауника: Нет, это больше самадхи напоминает.

Ирина: Они соммати называют. Соммати, самадхи, а потом Дух, как только он

приспособится к Духовному миру и сбросит свою эфирную оболочку, как вы говорите,

то  есть  из  Души станет  Духом и полностью приспособится,  свою жизненную  силу

растворит  между  эфирным  и  астральным  слоями  реальности,  Дух  полностью

приспосабливается к питанию из духовных источников и тогда сообщает специальным

служителям на Тумесоуте, которые рассеивают это тело в пространстве, он мне сейчас

показывает что-то типа лазерного луча, и оно превращается в излучение, то есть оно не



сгорает, а просто превращается в поле.

Автор вопроса: А можно еще спросить о Плеядах.

Ирина: О какой? Их тут несколько присутствуют. Представитель планеты Раом

Тийан, но это не колония Бурхада.

Мне  показывают,  что  больше  на  Аштара  похож,  то  есть  желтоватая  кожа,

высокий  рост,  и  это  колония  планеты,  откуда  Аштар  происходит,  то  есть  одна  из

колоний, которая не так давно существует по земным меркам. Представитель Сиотир -

это куратор Ауники.  Как у вас на планете?  Он говорит:  "У нас нет необходимости

сохранять тело, как тумесоутцы это делают, потому что у нас считается, что Дух так

быстрее сбросит свою эфирную оболочку,  поэтому у нас тело уничтожается,  можно

сказать, огнем, только это не крематорий, а что-то типа плазмы".

Сейчас  отвечает  представитель  Шимора  ЛиШиони:  «Я  специально  изучал

погребальные обряды в Межзвездном Союзе. Насколько я знаю планеты, не принято

вообще сохранять  тело долгое  время,  опять  же  считается,  что  оно занимает  место,

ресурсы на планете, а любое пространство на планете - это ее ресурс, тем более в этом

нет необходимости, потому что признается теория реинкарнации, перевоплощения, то

есть таких тел у Духа бывает много, а ваша парадигма, что нужно хоронить тело в

земле, сохранять его, то есть не уничтожать его быстрым способом, лишь говорит о

том,  что  она  возникла  в  надежде  на  воскресение  этого  тела,  больше христианский

подтекст был, хотя ваши современные христианские священники, вообще служители

не  порицают  современную  кремацию,  например,  потому  что  считается,  что

воскресение тела произойдет из праха сожженного».

МидгасКаус  говорит,  что  разное  отношение  к  телу  вытекает  из  разного

отношения  к  Душе.  Христиане  больше  считают  тело  одной  из  частей  человека,

поэтому сжечь его считается несколько неправильным, но даже если поместили его в

землю,  оно  все  равно  разрушается,  только  медленнее,  естественным  процессом,

насекомыми и так далее. И в принципе нет никакой разницы, как он уже говорил, что

делать с телом. Например, на Дараале, где живет Кирхитон, первый куратор Ирины,

там  тело  превращается  в  белковую  массу,  в  порошок,  который  идет  на  корм

насекомым, личинкам, которыми потом питаются сами дараальцы. И на самом деле в

этой практике  нет  ничего  особенного,  потому что вы тоже можете  есть,  например,

курицу, которая питается личинками, поедающими трупы, вашего вида. Вы об этом не

думаете, а они точно знают, что это бывает.

Максим: Давайте поаплодируем. Влад, зачитывай, потому что ты уже отобрал



вопрос.

 

33:15  Славяно-арийские  веды.  Правдивая  информация  не  несет

деструктивных призывов.

Влад:  Являются  ли  славяно-арийские  веды  проектом  определенной

цивилизации? Правдивы ли данные книги?

Ирина: МидгасКаус,  ты  уже  мне  немножко  рассказывал.  Мид  отвечает.  Он

говорит: «То, что вы называете славяно-арийскими ведами, это не одна книга, а серия

книг  разных авторов.  Это  не  найденные  археологами рукописи,  потому что  они,  в

большинстве  своем,  не  сохранились,  а  переданные,  в  основном,  плазмоидными

цивилизациями  знания  новым  почитателям  древних  Богов.  И  они  действительно

передают  это  в  контакте,  это  контактная  информация,  естественно,  она  пропущена

через сознание и осознанность контактера. Но нужно понимать, что такие священные

тексты переданы в древнее время, в наше время или будут переданы в будущем, нужно

помнить,  что  тексты,  полученные  в  контакте,  чаще  всего  являются  совместным

творчеством куратора и контактера. Так, например, было и с Еленой Блаватской, и со

многими другими контактерами, с Константином Циолковским.

И также с авторами славяно-арийских вед. Информация, во-первых, передана

людям, не  просто нейтрально  относящимся  к славянским Богам,  а  тем,  которые их

почитают, считают Богом, тем, кто может дать им какие-то блага, ему поклоняются,

почитают. Передано это плазмоидами».

Он говорит, что на самом деле каждый из плазмоидов, которых вы называете

Велес, Сварог и так далее, может свою книгу передать, свое писание. Правдива ли эта

информация? Для того, кто передавал, да, правдива. Нужно брать конкретный текст и

сравнивать с той истиной, которая есть в каждом, которая есть Свет, если она не несет

деструктивных призывов к уничтожению самого себя или окружающего мира, то да,

она правдива, конечно, в восприятии, потому что восприятие у плазмоидов, конечно,

разное.

Если вы читаете, что, например, до Луны столько-то километров, что она там

находится, прикреплена на куполе или еще какие-либо вещи, если вы читаете в этих

книгах, что небо твердое, нужно понимать, что это не то, что неправдивая информация

или ложная, она просто соответствует восприятию этих плазмоидов. То есть для них,

если сказать наше восприятие, что небо прозрачное, оно состоит из воздуха, который

для  нас,  для  гуманоидов,  вполне  не  плотный,  газообразный,  то  они,  наоборот,



посчитают, что это неправда.

 

36:56  Количество  контактеров  на  ретрите.  Физические  и  нефизические

контактеры.

Максим:  Вопрос  такой  сразу  в  тему:  скажите,  пожалуйста,  сколько  среди

участников может быть контактеров физических либо нефизических с Межзвездным

Союзом?

Ирина: Просто сколько, да?

Максим: В  процентном  соотношении,  в  количественном,  допустим,  сколько

физических контактеров, а сколько не физических.

Ирина: Физический контактер считается тот, кому чип поставили, и он был на

корабле?

Максим: Да.

Ирина: Он  говорит,  кроме  Ирины,  из  физических  контактеров  здесь

присутствуют три человека. А нефизических... Мне называют приблизительную цифру

38-40%, это из тех, кто и с гуманоидами, и с плазмоидами, а с Духовным миром еще

больше контактируют, у кого открыт канал.

Максим: Осознанных и неосознанных, да?

Ирина: Да.

Максим: Спасибо! Давайте поаплодируем.

 

38:21  Устройства  инопланетян  для  наблюдения  за  землянами.  Чипы

физические и нефизические. У всех землян могут быть чипы? В каком возрасте

может быть поставлен физический чип? Блокировка памяти.

Максим: Есть ли у вас сканирующие устройства, которые могут видеть землян

в обыденной жизни, в квартире, например, что делает человек, о чем думает?

Ирина:  Конечно,  есть.  Это  обычно  материальные,  физические  чипы.  Они

ставятся контактерам для того, чтобы наблюдать за обыденной жизнью землян, даже

может потом не быть ни одного контакта, но социологам с других планет интересна

жизнь  в  разных  социальных  слоях  общества,  и  они  могут  ставить  чипы  для

наблюдения  за  окружением  этого  человека.  Он  может  быть  поставлен  в  голову,  в

затылочную часть головы для того, чтобы считывать со зрительной коры головного

мозга те сигналы, которые поступают через глаза. И тогда специалист будет видеть,

образно говоря, через глаза человека, где он находится, что видит вокруг себя и с кем



общается.

Бывают чипы комбинированные, которые считывают энергетику окружающих

лиц,  например,  то  есть  астральные  и  ментальные  поля,  и  бывает,  что  эти

комбинированные  чипы  присоединены  к  эпифизу  и  к  затылочной  коре  головного

мозга,  которая отвечает и за зрительные сигналы в вашем спектре восприятия,  и за

энергетическое видение, как вы называете,  и тогда социологи и психологи с других

планет изучают ваше изменение энергетики астрально-ментальных полей в процессе

вашего общения и взаимодействия. Раом Тийан говорит: "Бывает, что Дух с другой

планеты договаривается, чтобы родиться, например, в семье военного или медика для

того,  чтобы в этого ребенка потом поставили чип для наблюдения его коллегами с

другой планеты за этой средой".

Автор вопроса из зала: А это с согласия человека делают?

Ирина: С согласия. Дух в Духовном мире не то, что согласен, а желает этого, он

сам был в прошлой жизни таким исследователем.

Автор вопроса из зала: А чипы стоят абсолютно у всех?

Ирина: Нет,  физические  чипы не у  всех.  Во-первых,  их  не  каждому можно

поставить, даже если человек хочет, и нет других препятствий, потому что физические

тела имеют разную чистоту вибрации, и бывают люди, несовместимые с этим чипом

по  причине  отторжения  и  физического,  и  энергетического.  Если  такому  человеку

поставить  чип,  он  может,  например,  начать  болеть,  ему  будет  тяжело  к  нему

приспосабливаться,  или  заблокированная  часть  памяти  будет  давать  ему  какие-то

психологические  нарушения.  Людям,  не  готовым к контактам,  с  особым строением

коры  головного  мозга,  например,  по  законам  Межзвездного  Союза  запрещается

ставить такие устройства, даже если они хотят этого, потому что это может повлечь

необратимые последствия.

Автор вопроса из зала: А ставится при рождении, или во время жизни могут

еще поставить?

Ирина: При  рождении  ставятся  только  не  физические,  которые  не  требуют

физического полета, а эфирные и астральные есть. Физические ставят в том возрасте,

когда  ребенок  самостоятельно  передвигается,  разговаривает  и  может  дать  согласие.

Ему объясняют, что это пришельцы из другого мира. Ребенок - воплощенный Дух с

этой планеты, раз он их зовет, считается, что у них контакт легко происходит, и ему

объясняют, что необходимо поставить устройство для того, чтобы они могли видеть,

что с ним происходит, и после этого некоторые цивилизации сразу блокируют память,



потому что считают, что он расскажет взрослым, и они будут его за это преследовать,

смеяться над ним.

Он  считает,  что  юмором,  смехом  можно  нанести  психологическую  травму

ребенку, и чтобы этого не было, они блокируют память, а если ребенок постарше или

это  подросток,  и  если  это  только  один  контакт,  они  могут  спросить:  «Мы  можем

заблокировать тебе память или нет? Если нет, то ты будешь помнить всю жизнь, но у

тебя только один контакт будет,  потому что ты готов только для одного контакта».

Есть  много  случаев,  когда  люди  сами  просят  заблокировать  память,  чтобы  не

рассказать кому-то и не помнить об этом.

 Голос из зала: Максим, можно вопрос?

Максим: Конечно, с листочка.

Голос из зала: А можно прямо сейчас, по ходу дела, потому что это касается

этого вопроса.

Максим: Люди же писали  на  листочках  вопрос,  я  не  могу сказать,  что  они

написали,  а мы их не прочитали.  Вообще,  в задачу проекта входит  дать обратную

связь  любым людям,  кто  хочет  ее  получить,  и  мы прекрасно  понимаем,  что  у  нас

образовывается  большая очередь  в связи с тем,  что  у нас есть  такая  структура  как

донейшн,  то  есть  оплата  услуг  по  сердцу,  но  мы  не  можем нарушать  тех  правил,

которые мы сами установили, поэтому мы, в любом случае,  сначала даем обратную

связь тем людям, которые первыми к нам обратились.

Голос из зала: А потом можно?

Максим: Пишите на листочках, мы обязательно все посмотрим, если это будет

возможно, если будет вопрос актуальным, мы его обязательно зададим.

 

45:17  Первый  духовный  уровень.  Задачи  на  воплощение  Духов  первого

уровня.

Максим:  Вот  такой  вопрос.  Ну,  это  как  раз  тем,  кто  понимает,  что  такое

духовный уровень, я надеюсь, что это про духовный уровень был вопрос: «Если Дух

воплотился  в  человеческом  теле  на  первом  духовном  уровне,  какие  задачи  нужно

решить в этой жизни?» Я правильно понимаю, это духовный уровень был?

Ответ из зала автора вопроса: Да.

Максим: С первого духовного уровня.

Ирина: Первый духовный уровень - это те Духи, которые полностью абсолютно

не видят никакого даже проблеска Света, они себя считают тьмой, они наслаждаются



этой тьмой, т.е. отсутствием Света. В Духовном мире они стараются увеличивать эту

тьму у других, то есть она для них норма. Они это делают с абсолютным убеждением в

том, что это для них это хорошо, и злые дела, преступления - это для таких Духов

способ жизни, они могут по-разному относится к людям, к другим Духам, но, в любом

случае,  это убеждение приводит их на первый уровень. Они тоже по естественному

желанию, заложенному Богом, все равно желают воплощения в материальном мире, но

пройти на воплощение нельзя, минуя Духов-Наставников 22-го уровня, они все равно

вынуждены к ним обратиться, чтобы они подобрали им условия для воплощения.

И здесь  начинается  спор  консультантов  с  демонами  с  первых трех  уровней,

потому что обычно демоны хотят в одни условия воплотиться, где могут реализовать

свои желания в полной мере, а Духи-Консультанты по своей любви, по своему Свету

хотят их поставить в такие условия, чтобы они тоже пришли к этому просветлению,

вышли из демонического состояния.

Обычно  находится  компромисс,  когда  все-таки  Дух  первого  уровня

воплощается в такие условия, которые будут способствовать духовному росту. И это

будет отражено в задачах на воплощение, потому что у каждого Духа, который попал

на первый уровень,  есть свои собственные обстоятельства,  которые его  привели на

этот уровень, те качества, которые он развил, и они всегда индивидуальны. И чтобы

ему выйти из этого состояния, ему нужно развить противоположные качества, потому

что только положительные качества Духа могут помочь преобразовать негативные, а

простое подавление  негатива приведет только к его  накоплению и в  дальнейшем к

взрыву,  поэтому консультанты всегда подбирают самые благоприятные условия для

духовного развития, исходя из тех качеств, которые привели Дух в это состояние.

 

49:05  Борьба  с  темными  силами.  Свет  и  любовь  помогают  выбраться

Духам из тьмы.

Максим:  Спасибо!  Такой  вопрос:  надо  ли бороться  с  темными силами,  или

возлюби врага своего?

Ирина: Темные силы, это вы, наверное, имеете в виду демонов?

Максим: Демоны,  какие-нибудь  деструктивные  цивилизации,  которые  могут

повлиять на нас в не очень хорошей форме.

Ирина: Слово «борьба» пониматься может по-разному, можно ответить: и да, и

нет.  Если  вы  под  словом  «борьба»  понимаете  насилие  в  гневе,  в  раздражении,  в

осуждении этого Духа,  то,  конечно,  однозначно ответ  — нет.  Бороться не нужно с



этими темными силами,  потому что гнев, агрессия, насилие в вас самих, которые с

ними  борются,  будут  только  порождать  те  вибрации,  которые  позволят  этим  же

цивилизациям  и  Духам  воздействовать  на  вас,  то  есть  эта  борьба  ни  к  чему  не

приведет, кроме вашей деградации.

Что такое тогда бороться в истинном понимании Света? Бороться можно не с

Духом и не с деструктивным плазмоидом, а с теми его качествами, которые привели

его в это состояние, с его злобой, с его агрессией, с его осуждением, с его завистью - у

всех  по-разному  будет.  Каким  образом  можно  бороться  с  качествами,  не  борясь  с

самой личностью?

Во-первых, естественно,  показывая собственный пример, не просто жизнью в

Свете и любви, а жизнью в Свете и любви такой, чтобы даже эти Духи почувствовали,

как вы счастливы, и у них появилось желание следовать за вами.

Второе,  когда  вы  направляете  Свет  любви  на  них  вместо  борьбы,  которая

подразумевает агрессивное отношение к этим Духам, называя их захватчиками, еще

как-то, если вы просто направляете на них Свет любви, они даже если сразу уходят, но

частично все равно чувствуют эту энергию, они часть ее в себя все равно принимают, и

хотя эта высоковибрационная энергия их на первых порах и обжигает, как крапива или

как кипяток, например, но они уже знают ее качества,  и в случае,  если они захотят

выйти  из  этого  низковибрационного  состояния,  им  уже  будет  легче  идти  и

ориентироваться на эти ощущения, которые они получили, то есть вы будете являться

их учителями и проводниками к Свету.

Не нужно забывать, что эти низковибрационные Духи, демоны, злые плазмоиды

такие же дети Отца нашего небесного, как и вы, только они понизили свои вибрации

до  такой  степени,  что  не  способны  получать  счастье  без  насилия,  без  негативных

проявлений, не само счастье, а иллюзию этого счастья, и если вы приведете к Свету,

даже просто направите к Свету хотя бы одного низковибрационного Духа,  который

потом вас вспомнит и станет Ангелом, станет подобным вам в Свете, то вы от этого

почувствуете еще большее счастье и любовь Бога, потому что Бог всегда благодарен

тем своим детям, которые помогают выбраться из тьмы своим братьям.

 

53:25  Базы  инопланетян  в  Крыму,  недалеко  от  Севастополя.  Цель

существования инопланетной базы. Помощь инопланетян после Чернобыльской

катастрофы.

Максим: Есть ли базы инопланетян в Крыму, а именно в Севастополе?



Ирина: Есть. Бурхадская.

Максим: С какой целью?

Ирина: Он говорит,  что  она очень  давно построена  -  около семи тысяч  лет

назад.

Голос из зала: А в Ялте есть?

Ирина: Недалеко от Севастополя есть база, она под горой, туда есть доступ из-

под  воды.  Он  мне  показывает:  из  моря  ведет  подземный  ход,  куда  могут  влетать

тарелки.  С  какой  целью?  Для  наблюдения  за  вашим  развитием,  размещения

специалистов,  которые  прилетают  изучать  Землю с  туристической  целью,  научных

работников, охрана от цивилизаций, которые могут быть настроены агрессивно, если

вдруг в Солнечной системе появятся метеориты и астероиды, произойдут космические

катаклизмы, помощь плазмоидным цивилизациям в переводе Земли на новый уровень

вибрации, бурхадцы для этого на базе медитируют. Он мне сейчас показывает, что у

них есть такие медитации, это база была и тумесоутской. Еще для помощи, если вдруг

случится  какой-нибудь  катаклизм  на  Земле,  который  будет  угрожать  жизни  ее

жителей.

Корабли на этой базе стоят наготове, чтобы в случае чего, войны, например, на

планете, которая будет угрожать всем жителям, помочь вывезти и спасти ее жителей.

В 1986 году во время чернобыльской катастрофы именно бурхадские корабли с

этой  базы  прилетали  чистить  территорию,  и  даже  ваши  ученые  говорят,  что

радиоактивное загрязнение было гораздо меньше, чем ожидалось по прогнозам.

 

56:03 Будда Шакьямуни и Ошо - контактеры.

Максим: Давайте разбавим вопрос. С какой планеты пришли Будда Шакьямуни

и Ошо?

Ирина:  У Будды Шакьямуни и у Ошо были земные родители, и папа и мама

были землянами, но они были контактерами со многими. Например, Будда Шакьямуни

был контактером и с плазмоидными цивилизациями, и с Бурхадом, для него они были

Богами, но он сам, во-первых, с Духовным миром имел контакт, был очень высокого

уровня  и  еще  больше  его  повысил,  когда  жил  на  Земле,  а  Ошо  (Мид  говорит)  в

основном  контактировал  с  плазмоидными  цивилизациями,  в  меньшей  степени  с

Духовным миром.

 

57:08 Разум и сознание. 



Максим: Вопрос с продолжением: у нас есть мозг, а чем думают плазмоиды?

Ирина: Духом своим думают. Дело в том, что вы не мозгом думаете, мозг лишь

проводник для энергии Духовного мира. Вы сейчас все видите перед собой лампочку, в

которой горит свет, но лампочка - это проводник для энергии электричества, так и ваш

мозг  -  это  проводник  для  энергии  Духа,  в  том  числе  для  той  энергии,  которая

называется сознанием.

Я еще раз напомню структуру Духа, который воплощается, разумного Духа. Дух

состоит из энергии, разума и того, что вы называете сутью или сердцем. Дух думает

своим разумом.

Разум  состоит  из  трех  структур:  мышление,  воображение,  память.  Но еще к

нему  присоединена  одна  из  энергий  Духа,  которая  называется  сознание,  оно

направлено в мозг для восприятия, энергия сознания направлена в мозг материального

существа,  то есть человека,  для восприятия окружающего мира и осознания самого

себя  в  этом  пространстве,  в  этом  времени.  Думает  на  самом  деле  Дух,  и

доказательством  этого  служит  то,  что,  когда  ваше  тело  спит,  процессы  мышления

подавляются из-за потери самоконтроля, но они не прекращаются совсем, вы видите

различные видения, вы ощущаете вкус, запах, то же самое что и в физическом теле.

Это  говорит  о  том,  что  вы можете  воспринимать  астральный мир  без  тела,  и  есть

сознательные  астральные  путешествия,  когда  вы  точно  также  выходите  из  тела

сохраняя осознанность и самоконтроль, есть различные типы практик, направленные

на  развитие  такого  состояния.  И  в  Астрале  Дух  думает  без  тела,  просто  собой,

духовным разумом.

Мозг  -  это  инструмент,  это  часть  нервной  системы,  это  инструмент  для

проявления  этого  духовного  разума  в  материальном  мире,  чтобы  вы  могли

воспринимать  через  рецепторы,  чтобы вы могли через  мозг  отдавать  приказы всем

своим органам, например, движение и так далее.

 

01:00:10 Безусловная вера – главное условие для регенерации зубов, частей

тела.

Максим:  Что  необходимо  осознавать  и  делать,  чтобы  снова  выросли  зубы?

Наверное, Миду вопрос.

Ирина: Мид говорит, что если вы в это искренне поверите на сто процентов, у

вас не будет сомнений,  то ничего не нужно больше делать.  Просто вы включите в

корневом  остатке  этого  зуба  те  цепи,  те  участки  цепи  ДНК,  которые  вообще-то  у



обычного человека выключены,  я  имею в виду сейчас  регенерацию именно зубной

эмали,  дентины  и  всего  того,  что  находится  там,  но  я  не  просто  верю,  я  знаю

абсолютно точно, что сила веры безгранична.

На самом деле,  Дух управляет телом.  Известны такие случаи,  когда  даже по

силе  веры,  отрубленная,  например,  рука  или  нога,  практически  за  несколько  часов

регенерировались  и  прирастали  к  телу  обратно.  Это  действительно  было

зафиксировано.

Если это для вас сейчас кажется чудом, я имею в виду чем-то невозможным для

вас лично, то вы не сможете вырастить новые зубы, потому что не хватит силы вашей

веры, чтобы запустить этот процесс.

Но люди создают различные манипуляции: с приемом трав, различные приборы,

чтобы пробудить в других людях эту силу веры, что именно это средство поможет на

сто процентов. Все зависит от того, насколько глубоко вы готовы впустить эту веру в

свой разум, в свое сердце.

Сила веры такова,  что,  например,  апостол Петр сам пошел по воде,  он стал

преодолевать  силы гравитации.  Для такой  силы веры не существует  препятствий в

виде программы, заложенной в ДНК.

Максим: То есть, я так понимаю, вера нас в одном смысле оберегает, а в другом

смысле  продвигает.  Представьте  себе,  что  было  бы,  если  бы  все  ваши  мысли

исполнялись. Какой бы здесь был бы хаос! Бойтесь своих желаний, и только истинная

вера, действительно вера в то, что это возможно, творит чудеса.

 

01:03:37  Восприятие  общения  с  инопланетянами.  Ощущения  участников

встречи от присутствия представителей инопланетных цивилизаций.

Максим:  Вопрос такой: почему я сейчас слышу рой пчел, нормально ли это?

Кто задал этот вопрос? Вставай. Расскажи мне, пожалуйста, что за рой пчел?

Автор вопроса из зала: Ну, как будто гудит рой пчел.

Ирина:  Это Вы так воспринимаете те вибрации, которые есть в пространстве,

так  как  те  инопланетяне  и  плазмоиды,  которые  здесь  находятся  в  астральных  и

тонкоматериальных телах, разговаривают между собой, но для Вашего восприятия это

как беспорядочный гул, Вы его ассоциируете с гулом пчел, потому что такую самую

близкую ассоциацию нашел Ваш разум, руководствуясь памятью.

Это как восприятие этих вибраций, потому что, на самом деле, здесь находится

очень  много  представителей  различных  цивилизаций  сейчас  на  разных  уровнях



плотности, и эти перепады уровня плотности общения между собой они и создают вот

этот некоторый диссонанс в пространственных энергиях.

Голос из зала: У меня даже горячо внутри.

Ирина: Ну, вот, это уже на физическом уровне проявление.

Ауника: Кому горячо, вы можете пересесть подальше с первого ряда, потому

что мы здесь сидим как в печке. Кто не выдерживает эту вибрацию, вы можете перейти

на задние ряды.

Максим: Да,  там  попроще  будет.  У нас  летит  оборудование,  камеры,  у  нас

микрофоны  летят,  когда  мы  делаем  съемки,  и  когда  присутствует  такое  большое

количество инопланетных цивилизаций.

 

01:05:16  Астральные  путешествия.  Физические  контакты.  Правила

общения.

Максим: Можно ли полететь на другую планету не будучи контактером, и что

для этого нужно?

Влад: Астральные путешествия.

Ирина: Правильно,  астральные  путешествия,  совершенно  верно.  Если  вы

имеете  в  виду физический  контакт,  по  правилам Межзвездного  Союза  необходимо

быть контактером,  но,  к сожалению, существуют различные личности цивилизаций,

которые нарушают этот закон и берут для разных целей людей не контактеров, тех,

которых вы называете преступниками.

Они есть и в Межзвездном Союзе, этот факт никогда не скрывался, то есть в

цивилизациях Межзвездного Союза.  Этот факт никогда не скрывался,  такие случаи

тщательно  расследуются,  но  вот  МидгасКаус  и  ЛиШиони,  и  все  здесь

присутствующие,  не  хотели бы вам пожелать  полететь  с  такими личностями на  их

планету,  потому что результат таких полетов может быть непредсказуемым для вас.

Они не соблюдают правил общения с землянами.

 

01:06:25  Контакты  с  землянами  –  определенная  работа  инопланетян.

Оплата труда инопланетян.

Максим:  Получают  ли  зарплату  те,  кто  контактирует  с  землянами,  есть  ли

какая-то у них оплата за этот контакт, если они нашли контактера, поставили ему чип и

катают его по всей Галактике?

Ирина:  Если это специалист, то он естественно обучался, потому что все, кто



здесь  находится  в  астральных  телах  из  Межзвездного  Союза  и  из  Галактической

Федерации Света, это не просто жители этой планеты, а ученые, которые прошли курс

обучения на контакт с иными формами разума, конкретно с землянами. Не забывайте,

что  вы  для  всех  нас,  инопланетяне.  Так  что  здесь  присутствуют  специалисты  по

контактам с инопланетянами.

И действительно это работа. Мы же не имеем возможности устроить себе жизнь

каким-либо  другим  способом,  потому  что  мы  тратим  энергию  и  силы  именно  на

контакт, это наша работа, а наше общество, на какой бы планете оно не существовало,

устроено справедливым образом, то есть оно поддерживает своих работников в любой

сфере, которую выбрал этот специалист.

В вашем мире это принято называть оплатой труда. У нас справедливая система

оплаты  труда,  не  бывает  такого,  что  общество  только  требует  от  своего  члена

обязанностей, но не исполняет свои обязанности по отношению к этому члену, потому

что  правители  Межзвездного  Союза  и  каждой  планеты,  в  частности,  отлично

понимают,  что  общество  состоит  из  отдельных  представителей,  и  если  не  будут

уважаться права одной личности, то не будут уважаться ни чьи права.

 

01:08:38 Токсины – главная причина старения организма.  Рекомендации

для продления жизни тела, его омоложения.

Максим: С помощью каких продуктов, методик, технологий можно увеличить

продолжительность жизни, качество жизни и запустить механизм омоложения?

Ирина:  МидгасКаус  как  биолог  ответит.  Стандартные  рекомендации  для

продления  жизни  тела  и,  если  не  омоложения,  то  более  длительной  активности  в

пожилом возрасте по сравнению со сверстниками, поддержания здоровья физического

тела,  физические  рекомендации  это:  полноценное  разнообразное  питание,  я  уже

говорил, какое  питание считаю полноценным и разнообразным; достаточный питьевой

режим,  нужно помнить,  что  достаточное  количество  жидкости  выводит токсины из

клеток вашего организма, а токсины - это главный фактор быстрого старения ваших

клеток.

Если вы видите человека, который выглядит намного старше своего возраста,

почти  в  девяноста  процентов  случаев  это говорит о  том,  что  он не  соблюдает или

длительное время не соблюдал ранее достаточный питьевой режим. Это очень сильно

влияет и на кожу, и на внутренние органы, и в конце концов сокращает срок жизни

именно из-за физических патологий.



Конечно,  наставники  могут  сохранить  жизнь  и  в  таком  теле,  если  это

необходимо для развития Духа, но Дух должен понимать, в каком теле он будет жить

остаток жизни, какое он будет иметь здоровье и активность.

Максим: Спасибо! В общих чертах понятно.

Голос из зала: Давайте попьем воду все!

Максим: Да, воды попить надо.

 

01:11:11  Причины  отсутствия  сексуальности  и  чувствительности  у

участницы ретрита.

Максим:  Кто подошел? Ребята,  подошли рептилоид и два серых, ташиганца.

Можно представиться, кто подошел и с какой планеты?

Ирина: С Ташига и с Селбета. Тэ Пэр подошел. Ташиганцы чего-то туда пошли.

Они  говорят:  «Мы  пошли  знакомиться  с  контингентом».  А  я  не  знаю,  что  такое

«контингент».

Максим: Скажите, пожалуйста, а есть ли у вас здесь контактер?

Ирина: Да, есть.

Максим: У нас есть запрос от одной девочки, очень серьезный случай. Я сразу

его  озвучу:  «Можно  ли  попросить  представителей  серых  убрать  свою  программу,

которая  мешает  раскрыть  сексуальность  в  теле  и  чувствительность?»  Подойди,

пожалуйста, сюда, встань, чуть подальше от Влада и от людей. Она говорит, что вы

мучаете ее контактами, у нее стоят чипы. У тебя чипы же стоят?

Девушка: Меня  забирали,  когда  мне  было  тринадцать  лет,  и  поставили

программу.

Максим: Программу  поставили,  которая  убирает  твою  сексуальность  и

чувствительность в теле?

Девушка: Стояло как бы поле вокруг,  которое не позволяло даже мужчинам

сексуальный интерес проявлять, и было больно во время секса, и сейчас так же.

Максим: Хорошо, постой на месте, пусть они посмотрят программу, а мы пока

позадаем вопросы. Есть ли вопросы к серым или рептилоидам?

Ирина: Ари  Пурос  подошел.  Он  говорит:  «Расскажи  о  контакте  и  об  этой

программе. Пусть она сама расскажет».

Девушка: Забирали,  когда  было  тринадцать  лет,  забирали  яйцеклетку,  но

яйцеклетки не жалко, пусть берут, мне не жалко, но забирали когда в самый период

секса очень хотелось мужчину,  но забирали, когда я девочкой была еще, и в самом



соку,  взяли  яйцеклетку  в  самом  таком  моменте  хорошем,  а  поставили  программу,

показали, что подняли со стола когда пробирку смешали, и какой-то блок поставили,

который полностью вырубил сексуальность, мне это очень четко показали. Потому что

когда лежала у него на столе, очень сильно на весь корабль шла от меня волна, что я

еще  девственница.  И  когда  поставили  мне  блок,  обрубилось  все,  и  потом  было

невозможно дотронуться до тела, нигде, было больно до всего тела дотрагиваться, и

если был секс, у меня было ощущение, что у меня наизнанку выворачиваются женские

органы, было больно. Я к целителю ходила, он мне снял блок, но от того, что больно во

время секса, жизни просто нет никакой. Как мне это убрать?

Максим: Спасибо!

Ирина: Ари  Пурос  говорит,  что  по  энергетике  чувствует  тех  специалистов,

которые с Вами вступали в контакт, он их лично знает. Он говорит, что в твоей ауре

видно вмешательство,  кроме плазмоидов,  которые есть  в  твоем поле,  из  духовного

уровня твоей собственной Души.

Девушка: Мне  надо  убрать  программу,  я  же  очень  хорошо  воспиталась  до

тринадцати лет, мне было достаточно, я говорю, ну, как же, ну зачем...

Максим: Все, помолчи немножечко, хорошо? Сейчас он.

Ирина: Он отвечает  на  твой вопрос.  Он говорит,  что  в  твоей  ауре,  в  твоей

оболочке вокруг тела видны следы программы, которую создала твоя невоплощенная

часть Души. Ты знаешь о том, что у тебя есть не только тело, ты Дух? Та часть Духа,

которая не воплощена, посчитала несколько преждевременным развитие сексуальной

энергии в тебе и закрыла эту возможность, потому что твоя задача воплощения была

другой. Какой именно?

Можно, конечно, сходить сейчас к своим Духам-Наставникам узнать, даже и без

Ирины это можно сделать, но она не предполагала ранней сексуальной активности в

таком  возрасте.  Он  говорит,  что  у  тебя  были  не  только  желания  и  мечты,  но  и

конкретные попытки связаться с мужчинами, и это могло привлечь преступников, и

Высшее Я, прекрасно понимая эту ситуацию, сделало гормональную перестройку, но

это произошло уже после контакта, потому что на момент контакта с нами у тебя не

было выражено такой программы, потому что, во-первых, контакт произошел ранее

тринадцати лет,

Девушка: Может,  ранее.  А  чего  сексуальное  мне  закрыли,  тело  не

возбуждается, и больно.

Ирина: Он говорит,  яйцеклетку  можно  брать  по  генетике,  она  у  маленькой



девочки  такая  же  как  у  взрослой.  В  яичнике  яйцеклетки  находятся  не  в  активном

состоянии, но в потенциальном состоянии размножения даже у девочки, которая не

родилась, и их там формируются миллионы, но только несколько сотен из них выходят

в активную фазу, и около десяти-двенадцати, сколько детей вы можете зачать, только

становятся оплодотворенными.

Во-первых, у тебя было несколько контактов с ташиганцами, а Высшее Я само

так  решило,  потому  что  это  не  соответствовало  твоей  задаче  воплощения,  и  из

Духовного  мира  было  видно:  если  такое  твое  желание  продолжалось  бы,  то  это

привлекло бы преступников, они уже вокруг тебя были и могли причинить вред твоему

телу и твоей Душе.

МидгасКаус  говорит:  «Сейчас,  у  тебя  сформировалась  психологическая

программа, которая наложилась на духовную установку. Психологическая программа

некоторого  самооправдания,  и  чтобы  начать  по-настоящему  сексуальную  жизнь,

любить мужчин тебе нужно принимать их такими, какие они есть, тебе нужно меняться

самой во многом, в бытовой жизни, например. Эта программа сформировалась таким

образом,  чтобы  защитить  тебя  как  личность,  она  переложила  вину  именно  на

гуманоидов».

Девушка: Интересно. Ирина, а как сделать, чтобы тело стало как раньше.

Максим: Пообщаться со своим Высшим Я и, наконец, настроить контакт с ним,

организовать  себя  в  бытовой  сфере,  заняться  своей  физической  сферой  и  вообще

заняться собой.

Девушка: А почему болезненные ощущения, даже если вводишь тампон?

Ирина: Происходит  спазм мышц на психологической почве.  "Я сейчас  буду

говорить, как биолог, - МидгасКаус говорит. - Влагалище женщины на 90% состоит из

довольно сильных мышц, потому что они имеют свойство сжиматься и растягиваться,

когда выталкивают ребенка.

Поэтому при психологическом заряде, отрицании секса, например, или себя как

женщины, или мужчин, во второй чакре формируется блок, который может до такой

степени  энергетически  воздействовать  на  мышцы  половых  органов,  что  не  только

будет боль при введении, а вообще ничего ввести будет невозможно. Организму это

сделать вполне реально, потому что я как биолог говорю, когда мужчина с женщиной

занимаются половым актом, и вдруг женщина резко пугается, у нее может произойти

такой спазм мышц, что без врачей их разъединить будет невозможно, потому что это

психологический аспект".



Максим: Присаживайся,  пожалуйста,  на  место.  У  нас  есть  проблема

психологическая, а контакт у тебя действительно есть.

Девушка: А я не поняла, как все-таки это…

Максим: На психологическом уровне. Потом мы тебе все объясним. Контакт

есть, но ты просто все переложила на контакт.

Влад: Начинать надо с релаксантов хотя бы.

Максим: Да.

Ирина: Можно такое, да.

Максим: Так,  продлевать жизнь мы уже задали вопрос. Так, этот вопрос мы

зададим последним.

Ирина: Перед перерывом? Давай селбетовцам и Ташигу зададим вопрос пока.

Максим: Давайте  зададим  вопрос,  я  здесь  не  вижу  для  селбетовцев  и

ташиганцев отдельно вопрос, может быть, есть у вас какие-то вопросы отдельно?

 

01:24:04 Рептилоиды под землей, наличие их баз на нашей планете. Базы

рептилоидов в Солнечной системе.

Вопрос из зала: Какая цивилизация на Земле была первой, и есть ли сейчас на

Земле рептилоидные цивилизации подземные или в каких-то других формах?

Ирина: Тэ Пэр Хредоурс отвечает. У нас до сих пор есть на Селбете некоторые

группировки, но они не имеют большого веса в нашем обществе.  Они считают, что

Земля была предназначена именно для рептилоидных цивилизаций.  Почему они так

считают? Потому что на момент открытия планеты тумесоутцами пять миллионов лет

назад  было  очень  много  крупных  животных  рептилоидной  природы,  и  некоторые

ученые-селбетовцы посчитали, что планета больше приспособлена для рептилоидной

расы,  но  так  как  именно  первыми  тумесоутцы  открыли  и  нашли  приматов  для

формирования  вашего  гибрида,  то  селбетовцы  могли  поучаствовать  только  своей

генетикой. Они  обсуждали  больший  процент  генов  в  создаваемом  гибриде,  до

тридцати  процентов  хотели,  но  ввиду  того,  что  эти  гены  действительно  были

несовместимы  с  генами  бурхадцев,  тумесоутцев  и  земных  приматов,  естественно,

оставили пять процентов.

И тогда селбетовцы стали обсуждать  вопрос создания разумных рептилий из

ваших,  которые  были  совместимы  с  нашим  генетическим  материалом,  но

представители Межзвездного Союза, не только бурхадцы и тумесоутцы, а практически

все встали на сторону бурхадцев в том, что такие разные расы формировать на планете



бессмысленно, это опасно, приведет к войнам, и решили оставить неразумными ваших

рептильных созданий.

Есть такие личности на Селбете, которые считают, что несправедливо обошлись

с  ними  тогда,  и  это  было  одной  из  причин  войны  12  тысяч  лет  назад,  когда

представители нашей планеты напали не только на вашу планету,  а и на Бурхад, на

многие его колонии, на планету, которая была возле Сириуса. Была война в Галактике.

Но современная позиция правительства Селбета, и моя личная, состояла в том,

что исходя из знаний о ваших расах, которые сформированы после войны, я имею в

виду различные расы, из которых формировались народы.

Даже  без  внешности  рептилий  эти  расы,  народы  и  представители  разных

религий  все  равно  между  собой  воюют уже  много  тысяч  лет,  поэтому я  встаю на

сторону бурхадцев и признаю, что если бы были созданы разумные рептилии, то войн

было  бы  еще  больше,  они  были  бы  более  разрушительны,  так  как  с  вашей

ксенофобией, свойственной именно земному сообществу, и для преодоления которой

были  созданы  разные  расы,  языки  и  религии,  нельзя  было  создавать  разумных

рептилоидов. Уровень ксенофобии был бы еще больше, и я считаю, что мои предки,

когда предлагали это, просто не знали, были не знакомы с тем, как себя поведут эти

расы в реальном жизненном пространстве Земли.

Что  касается  присутствия  рептилоидов  под  землей.  Селбетовцы  и  другие

представители  рептилоидных  цивилизаций  своей  базы  на  Земле  не  имеют,  но  они

могут  прилетать  на  базу  других,  как  и  представители  любой  цивилизации

Межзвездного  Союза.  Ближайший отдел  селбетовской  базы  находится  на  обратной

стороне Луны, есть еще базы под грунтом Марса,  есть базы на внешних спутниках

планет-гигантов Солнечной системы и на астероидах даже. Он мне показывает какой-

то астероид.

Автор  вопроса: То  есть,  под  землей,  рептилоидных  цивилизаций  в  данный

момент на Земле нет.

Ирина: То, что вы принимаете за цивилизацию рептилоидов под землей, это

различные представители плазмоидных цивилизаций, для которых земля с их уровнем

плотности,  как для вас воздух.  Они могут принимать вид и рептилоидов, и птиц,  и

волков,  любых  животных,  приемлемое  для  восприятия.  То,  что  вы  называете

рептилоидами под землей, это представители плазмоидов.

Максим: А некоторые видят рептилоидов под землей, потому что есть базы,

которые они посещают.



Ирина: Есть базы, а не цивилизации.

Максим: Просто  не  цивилизации,  но есть  рептилоиды.  Допустим,  вышел из

пещеры возле озера  какого-то рептилоид,  и его увидели.  Он как раз посещает базу

другой  цивилизации  как  научный  сотрудник,  как  исследователь,  либо  по  каким-то

иным причинам. Они входят в Межзвездный Союз и имеют право посещать базы тех,

кто находится в Межзвездном Союзе.

Еще есть вопросы серым и рептилоидам, или мы их отпустим?

 

01:30:45 Проявления генов рептилоидов в человеке.

Вопрос из зала:  У меня вопрос к рептилоидам. Известно, что пять процентов

генов в человеке от рептилоидов. Можно узнать, на физическом уровне, в физическом

теле, в чем это выражается? Вот я так, например, предполагаю, что это копчик, может,

я ошибаюсь.

Ирина: Копчик  -  это  скорее  атавизм,  который  остался  от  представителей

земных  приматов.  Что  касается  рептилоидов,  их  генов  пять  процентов.  Они  мне

показывают какую-то часть мозга, которая отвечает за проявление в Духе, не то, что

жизнелюбия,  а  стремление  победить,  соревновательное  свойство.  Под  основанием

мозга есть такая часть, которая отвечает за эмоции азарта, победы.

Голос из зала: Лимбическая система.

Ирина: Да, наподобие. Еще есть в генетическом аппарате такие гены, которые

могут выявиться у вашего потомства, например, состоянием, которое у вас называется

ихтиоз,  например,  то  есть  это  кожа  рептилии,  и  еще  могут  у  вас  рождаться  дети,

например, с вертикальными зрачками или с третьим веком, это тоже признаки.

 

01:32:38 Причины возникновения разных рас на Земле.

Максим: Откуда на Земле появились монголоидная и негроидная расы?

Ирина: Они созданы после войны 12 тысяч лет назад точечными мутагенными

изменениями ДНК первоначальной расы людей.

Голос из зала: Зачем?

Ирина: Для двух основных целей: первая - чтобы представители этих рас могли

жить более комфортно в тех или иных природных условиях, а вторая цель — чтобы

они  формировали,  между  собой  смешиваясь,  разные  народы,  с  разным  типом

внешности,  цвета  кожи,  чтобы у тех  Духов,  которые воплощаются  в  этих народах,

была трансформация ксенофобии в терпеливое отношение к внешности других.



Многие  представители  Межзвездного  Союза  считают,  что  прежде,  чем

принимать вас в Межзвездный Союз, вы должны объединиться в одну цивилизацию, в

объединение стран, например.

Но многие представители Межзвездного Союза, и таких большинство, считают,

что  достаточно  отсутствие  войн  в  течение  пяти  лет,  вооруженных  конфликтов,

столкновений  в  любой  части  земного  шара  по  разным  причинам,  и,  естественно,

уважение к жизни с момента зачатия, отсутствие смертной казни в любом государстве

Земли.

Максим: Они так далеко копать не будут и рассказывать не будут, потому что

они не любят говорить о будущем, что может произойти, не знаю по каким причинам,

но наша раса - это один самый большой эксперимент в нашей Галактике.

Во-первых,  наша  планета  населена  всеми  формами,  которые  отражают

разумные  формы  жизни  в  ближайших  и  удаленных  Галактиках.  Наша  Земля

называется Галактической библиотекой, то есть все, что вы здесь видите ползающее,

летающее, прыгающее, бегающее, имеет отражение в разумной форме жизни в какой-

либо из Галактик, которые есть в нашей Вселенной, это первый момент.

А второй момент: нас создавали не просто так, чтобы создать и посмотреть, как

будут себя вести гибриды, а как будущих левитов, тех, кто может договариваться и

вести переговоры с различными цивилизациями.

В нас заложили гены трех цивилизаций и одного примата для того, чтобы мы на

энергетическом  и  информационном  уровне  могли  взаимодействовать  с  огромным

количеством цивилизаций, объединять их в союзы и многие другие сообщества, то есть

задача  землян  объединиться  даже  не  самим,  а  объединять  Галактики,  миры  и

пространства. А мы с вами даже здесь объединиться не можем, и пока мы не пройдем

этот этап роста и развития своего объединения на Земле, нас в Межзвездный Союз

никто брать не будет.

Ирина:  Мид  говорит,  что  задачи  решаются  поэтапно.  У  вас  сейчас  этап

прекратить хотя бы войны, не говоря уже о Боге.

Максим: Мид, я все прекрасно понимаю, что вы не говорите об этом, но это я

вам сказал,  для  чего,  потому что  когда  я  понимаю  эту  задачу,  мне  намного  легче

думать о том, что нужно сделать здесь и сейчас.

Максим: Поблагодарите селбетовцев от имени землян за то, что мы всеядные и

за ген адреналина! Они услышали?

Ирина: Да, они услышали.



Максим: Всеядные и с  адреналином!  Если бы победили селбетовцы,  мы бы

сейчас с тобой сидели как два рептилоида.

Автор реплики: Все в будущем возможно.

Максим: То есть надежда такая есть. А не оттуда ли ты?

Автор реплики: Не знаю.

 

01:37:20 Почему чаще всего беда происходит с любимыми людьми? Жизнь

на Земле – небольшая часть бесконечной жизни.

Максим: Так, сейчас я подберу крайний вопрос перед перерывом. Пусть такой

будет: почему чаще всего беда случается с теми, кого больше всех любишь, с теми, к

кому больше привязан? Что может на этот вопрос ответить селбетовец?

Ирина: Это к селбетовцу вопрос?

Максим: Да, я хочу послушать ответ именно селбетовца, мы считаем эту расу

очень грубой, очень простроенной.

Влад: Расчетливой

Максим: Расчетливой,  но  для  нас  слово грубость  и  расчетливость...  Почему

чаще всего беда случается с теми, кого больше всех любишь?

Ирина: Потому  что  слово  «беда»  -  оценочное  суждение,  это  от  восприятия

зависит. Если вы человека любите, и с ним случается то, что вы считаете негативным и

неприятным, но настоящая любовь всегда помнит о том, что то, что произошло, это не

случайно и допущено Богом для его развития.

«Чтобы это что-то плохое не случилось с его телом, с его Душой или вообще

вывод из воплощения, - Тэ Пэр говорит, - нужно помнить, что ваша жизнь на Земле и

жизнь ваших близких,  в том числе ваших детей,  родителей -  это только небольшая

часть  вашей  бесконечной  жизни  на  других  планетах,  в  других  цивилизациях,  в

Духовном мире. И те задачи, которые вы решаете здесь, пригодятся вам в будущем.

Например,  задача  любви,  бескорыстной  помощи,  отличия  жалости  от  сострадания,

задача  преодоления  трудностей,  которая  пригодится  вам тогда,  когда  это  тело  уже

давно не будет существовать, кроме как в форме атомов, а вы еще будете, даже когда

ваше тело полностью поглотится природой, из которой это тело вышло, вы еще будете

существовать и воплощаться в других телах».

Максим: Давайте  поблагодарим  селбетовцев  и  ташиганцев  и  устроим

небольшой перерыв. Спасибо вам огромное!

 



1:40:19 Образы, принимаемые плазмоидами и гуманоидами в Астрале.

Максим: Итак, дорогие друзья, давайте продолжим нашу конференцию. Может

ли плазмоид принимать человеческий облик и плотную структуру?

Ирина:  Может,  конечно.  Насчет  облика:  любой  плазмоид  и  гуманоид  в

астральном теле, или любой невоплощенный Дух могут принимать различные облики.

Что  касается  плотной  структуры,  если  имеется  в  виду  воздействие  на  зрительные

рецепторы, то такое тоже возможно, но для этого нужно совместить свои вибрации с

глазами человека, то есть войти в тот спектр, который видим, но обычно на это уходит

много энергии из тонкоматериального мира, то есть без особой необходимости,  без

желания  и  умения  они этого делать  не  будут,  а  просто будут  общаться  мысленно,

показывать в Астрале.

Автор вопроса: Спасибо!

 

1:41:20 Квантовый переход – процесс очищения сознания.

Максим: Как долго будет длиться квантовый переход?

Ирина:  Это  зависит  от  многих  факторов,  в  том  числе  количества

высоковибрационной  энергии  в  ноосфере  Земли,  которую  производят  сами  люди

своими светлыми мыслями и чувствами.

Раом Тийан  говорит:  «Квантовый  переход  -  это  название  процесса  перехода

квантов в атомах на новый уровень вибрации, но при этом материя остается плотной,

просто переходят на более высокий уровень вибрации сами кванты в атомах. Но это

лишь следствие того духовного перехода, который сейчас происходит, то есть смены

полюсов Земли. Ваши ученые говорят: "Меняется Южный полюс на Северный", - но

это  лишь  отражение  сдвига  в  вашем  сознании,  то  есть  наступает  эра  осознанного

взаимодействия с цивилизациями.

Для этого необходима подготовка вам, вашему сознанию необходимо очищение

от  всех  низковибрационных  состояний:  страха,  злобы,  зависти,  ревности  и  других

деструктивных  эмоций,  которые  могут  помешать  взаимодействовать  с  вами

цивилизациям и представителям цивилизаций, которые несут энергии Света.

Чтобы  иметь  возможность  получать  информацию  из  чистого  источника  и

правильно  ее  передавать,  необходимо  самим  внутри  очиститься.  Этот  процесс

очищения сейчас идет и называется квантовым переходом. И это зависит от многих

факторов».

 



1:43:50 Гора Кайлас - бывшая пирамида. Порталы в миры цивилизаций.

Максим: Гора Кайлас — пирамида или просто гора?

Ирина: Он говорит, что она раньше была пирамидой, а сейчас от времени она

стала больше гору напоминать, под ней есть пирамида. Недалеко от нее есть база, а над

ее  вершиной  есть  порталы  в  миры  многих  цивилизаций,  в  том  числе

тонкоматериальных и плазмоидных цивилизаций.

 

1:44:45 Влияние плазмоидных цивилизаций на религии.

Максим: Спасибо! Проект христианства есть продукт бурхадской цивилизации.

Можно узнать, есть ли в нем представитель плазмоидов?

Ирина:  Да, действительно, современное христианство, как и любая религия с

многолетней  историей  в  вашем  мире,  имеет  влияние  плазмоидных  цивилизаций.

Почему это есть? Потому что многие христиане, которые развивали эту религию после

деятельности Апостолов, сформировавших канон вероучительных книг, и многие их

ученики  и  те,  которые  занимали  посты  в  иерархии  церкви  христианской,  имели

контакт  с  плазмоидными  цивилизациями,  и  через  них  плазмоидные  цивилизации

влияли на формирование христианства.

В  христианстве  влияние  плазмоидных  цивилизаций  заметно  по  некоторым

идеям  порицания,  например,  брака  в  некоторых  монашеских  течениях,  толкования

христианского поста, который изначально был воздержанием от многих видов пищи,

например,  кроме  воды  на  определенный  срок,  этот  пост  стал  восприниматься  как

воздержание от животной пищи, это все плазмоидное влияние.

В католицизме плазмоидное влияние выражается в том, что даже к исповеди и

причастию  верующих  не  допускаются  мужчины-священнослужители,  имеющие

контакт с женщинами.

«Мирах  Каунт  рассказывал  Ирине,  -  говорит  Раом  Тийан,  -  что  понимание

непорочности Богородицы как ее безбрачия и бездетности,  отсутствие детей,  кроме

Иисуса,  это  тоже  плазмоидное  влияние,  потому  что  это  только  в  плазмоидном

лексиконе может быть такое понимание реальности, как осквернение самим фактом

полового акта».

 

1:48:00  Для  чего  нужны  паразиты  в  природе?  Какую  роль  паразиты

выполняют в теле человека. Профилактика. Продукты из группы риска.    

Максим:  Мид, вопрос к тебе:  тема паразитов у человека и животных. Зачем



вообще они нужны в организме, и какую они роль выполняют? И есть ли какая-нибудь

профилактика от паразитов?

Ирина: Хороший вопрос. Какую роль они выполняют в организме?

Максим: Да, какую роль они выполняют в организме, и почему они заводятся?

Ирина: Мид говорит, что в процессе жизнедеятельности некоторых насекомых,

в процессе эволюции видов, они могут переходить на самый простой способ питания

— паразитический. Это происходит, если насекомое тесно существует с организмом

крупного  животного,  то  может  перейти  сначала  на  временный  паразитизм,  это

внешние  насекомые,  например,  которые  живут  на  теле  человека  и  животных,  или

временно, или постоянно поселяются на коже, а могут быть различные формы, вы их

называете червями, которые переходят на питание паразитическое, то есть изменить

свои органы таким образом, что смогут жить, размножаться и питаться только внутри

организма  животного  или  человека.  Для  чего  это  нужно?  Если  смотреть  более

глобально, то это по плану Бога нужно для того, чтобы дать возможность существовать

и таким формам жизни.

Во-первых, чтобы показать разнообразие форм жизни во Вселенной, что есть,

например,  паразиты  -  это  первая  цель.  Вторая  цель  –  знание  о  наличии  паразитов

способствует  тому,  что  человек начинает следить  за  тем,  чтобы ими не  заразиться,

например,  а  если  он  заразился  паразитами,  то  это  свидетельствует  о  нарушении

иммунитета,  т.к.  сильный  иммунитет  может  до  определенного  предела  сдерживать

размножение паразитов.

Это  некоторый сигнал  для человека,  что  его  организм подвергался  внешним

неблагоприятным  факторам,  если  говорить  коротко,  то  для  обучения  людей  как

правильно обращаться со своим телом.

Что касается  профилактики.  Профилактика  заключается,  во-первых,  в  знании

того, как тот или иной паразит приходит в человека.

Он спрашивает: подробно или вкратце?

Максим: Вкратце лучше рассказать, потому что вопросов большое количество.

Голос из зала: Очень интересная тема.

Максим: Давай поподробнее.

Ирина: Если  брать  во  внимание  многоклеточных  паразитов,  которые  живут

внутри  организма  человека  и  характерны  для  России,  то  всех  внутренних

многоклеточных паразитов  можно разделить  на три больших класса:  это нематоды,

цестоды и трематоды.



Максим: Мы сейчас лекцию будем читать?

Голос из зала: Как лечиться хочется сразу узнать.

Ауника: Сначала выявить кто.

Голос из зала: И как не допустить.

Максим: Мид,  давай  сделаем  так:  мы  по  паразитам  сделаем  отдельную

конференцию,  потому  что  я  прекрасно  понимаю,  что  сейчас  меня  будут  ругать,

особенно те, кто будет смотреть в Ютубе это видео, мне говорят: «Как он заколебал

этот лысый мужик здоровый! Что он все время перебивает Ирину?»

Голос из зала: Это я писал.

Максим: Тема паразитов действительно очень интересная.

Ирина: Он может очень долго говорить.

Максим: Мид настолько может долго рассказывать об этой теме, просто надо

снимать отдельную конференцию. Мы садимся,  и на три часа отдельно вопросы по

паразитарной системе человеческого организма: как она работает, кто такие паразиты,

на какие отряды, подотряды делятся, как появились, чем питаются и как их выводить.

Влад: Вообще,  паразитарные  формы  жизни  -  это  отражение  того,  когда

включаются  в  действие  системы  распада,  то  есть  аннигиляции  материи.  Когда  она

включается в действие по божественным законам? Тогда, когда форма жизни, сознания

или разума больше нецелесообразна, или она не имеет под собой пользы, не выполняет

свою задачу,  поэтому в ней включаются такие программы уничтожения этой формы

жизни. Поэтому, повышая вибрации, вы себя защищаете от любых паразитов, в том

числе  энергетических,  поэтому  делайте  необходимые  практики  для  того,  чтобы

насыщать себя Светом и энергией Бога.

Максим: В  общем,  я  вам  говорю  так:  паразиты  вас  избавляют  от  гниения

организма  и  поедают  эту  плоть,  потому  что,  если  бы  не  было  паразитов,  вы  бы

немножко  по-другому  себя  чувствовали,  это  называется  симбиоз,  который  у  вас

существует с паразитами, поэтому если вы находитесь на высоких вибрациях, клетка

хорошо регенерируется, через лимфу все выводится, и все у вас хорошо. Если у вас

лимфа работает плохо и некуда выводить, соответственно нужны паразиты для того,

чтобы убирать ткани, которые умерли.

Мид,  давай  мы  не  будем  говорить  о  лекарствах,  а  какие  травы  ты  бы

порекомендовал для того, чтобы прогнать паразитов из организма?

Ирина: Он говорит: «На Эслере больше развита профилактическая медицина.

Важно  знать  хотя  бы  вкратце  те  пути  распространения,  самые  простые  правила



безопасности,  чтобы  по  крайней  мере  большое  количество  особей  не  попало  в

организм,  с  которыми  иммунитету  уже  очень  тяжело  будет  справиться,  может

возникнуть, например, аллергическая реакция, и так далее.

Первое правило - как бы банально это не звучало, это мыть руки перед едой, к

чему  бы  вы  не  прикасались,  особенно  это  касается  тех  предметов,  которых  часто

касаются люди, которые передают друг другу из рук в руки самые разные предметы:

это  ваши,  например,  телефоны,  деньги,  ручки  дверей  и  так  далее,  это  домашние

животные,  даже  те,  которых вы считаете  чистыми,  в  любом случае,  они,  гуляя  по

улице, общаются с другими животными. После них обязательно нужно мыть руки, я

бы  не  сказал  с  антисептиком,  но  со  щелочным  раствором,  с  мылом  обязательно,

желательно теплой водой, не холодной. Лучше обязательно мыть руки вообще перед

едой каждый раз, даже если вы ни к чему не прикасались.

Второе — не есть мясные и рыбные продукты, особенно это касается семейства

карповых,  если  они  не  прошли  достаточной  термической  обработки,  особенно  это

касается соленых, копченых, сыровяленых продуктов из рыбы семейства карповых. На

территории Российской Федерации,  особенно в Сибири,  по бассейну реки Обь и ее

притокам,  а сейчас  уже и в средней полосе России:  и Волга,  и Дон,  и их притоки,

практически во всех очень много описторхоза. Поэтому с рыбой семейства карповых

будьте внимательны и осторожны, особенно карась, толстолобик и все, что касается

этого семейства.

Все, что касается мяса, либо всеядных животных, либо хищников, вы прекрасно

понимаете, чем может питаться животное, мясо которого вы хотите съесть, даже если

вы  его  купили  в  месте,  где  проверенный  продукт,  в  любом  случае,  желательно

обрабатывать его не менее двух часов с момента закипания, то есть при температуре

сто градусов, если у вас автоклав, то соответственно при плюс ста двадцати градусах

под  давлением  в  две  атмосферы  этот  продукт  может  стать  безопасным  в  течение

сорока минут. И это относится, еще раз повторяю, к мясу семейства всех хищников и

всеядных животных, то есть которые едят и животную пищу, и травоядную. Это же

может относиться и к мясу травоядных животных, но это уже южнее, это не в вашей

местности.

Что касается контакта с кошками и собаками. Будьте особенно внимательны и

осторожны. Если животное, имеющее шерсть, просто лежало на вашей кровати, и вы к

ней прикасались,  все равно нужно мыть руки,  потому что нужно помнить,  что  оно

ходит  по  улице  и  общается  с  другими  животными,  которые  не  получали



противоглистной терапии. И будьте особенно внимательны с детьми, насчет контакта с

животными и другими детьми.  Это самые основные правила,  которые помогут  вам

жить более-менее без паразитов, не ловить их специально.

Максим: То есть мойте руки и не ешьте пирожки из котят.

Голос из зала: А молочные продукты относятся к группе риска?

Ирина: Молочные продукты относятся, но по другой причине. Если это не ваша

собственная корова и не корова ваших знакомых, друзей или родственников, которая

проходит проверку, то если вы просто купили молоко на рынке у домашних фермеров,

лучше его довести до кипения и кипятить хотя бы 15-20 минут, особенно для детей,

все-таки коровий туберкулез,  бруцеллез,  сальмонеллез никто не отменял,  они очень

хорошо размножаются в молоке. Будьте особенно внимательны с домашним творогом,

лучше из него сделать что-то типа запеканки.

Голос из зала: А магазинный то же самое?

Ирина: Они его обычно из пастеризованного молока делают.

Максим: Из пальмового масла не получится неправильного творога.

Голос из зала: А квас? Извините, наболело, а квас?

Голоса из зала: Давайте сейчас еще начнем рецепты давать...

Максим: Есть бумажечки, надо написать вопрос и нам передать.

 

2:01:35 Климатическое оружие. Воздействие на биосферу Земли.

Максим:  Раом Тийан,  расскажи:  существует  ли климатическое  оружие?  Это

изобретение  землян,  или  его  помогли  изобрести  недружественные  инопланетные

кураторы?

Ирина: Он говорит, что эксперименты по созданию атмосферных циклонов и

так далее, которые несут длительные неблагоприятные климатические факторы в той

или иной местности, есть у землян. Но я не считаю, что ваши ученые добились какого-

либо успеха. Вообще климатическое оружие разрабатывается на тех планетах, которые

этим занимаются.

У  Межзвездного  Союза  нет  таких  проектов,  так  как  оружие  Межзвездного

Союза совсем другое, оно не меняет климат, так как там есть другие формы оружия,

можно  его  отдаленно  назвать  климатическим,  потому  что  то,  которое  селбетовцы

применили  против  вас,  изменило,  в  том  числе  и  климат,  но  оно  было  на  другое

направлено.

Я знаю о том, что в разработках ваших военных ученых в разных странах есть



такие  направления,  как  воздействие  на  биосферу  Земли  различными  волнами,

инфразвуком, распылением в воздухе определенных веществ микровзвесей металлов,

которые могут притягивать различные грозы, цунами и так далее, но я лично не знаю

никакого ученого из Межзвездного Союза,  кто помогал бы в таких деяниях вашим

людям.

Максим: Я понял, спасибо, Раом Тийан.

 

2:03:45 Знают ли власти на Земле о Межзвездном Союзе и инопланетянах?

Контакты с представителями властных структур.

Максим:  Раом  Тийан,  расскажи,  пожалуйста,  о  степени  осведомленности

властей России и других стран о Межзвездном Союзе и подобных организациях.

Ирина:  Для  вашего  Правительства  не  является  секретом  существование

Межзвездного Союза и инопланетян, в частности, то есть со стороны Межзвездного

Союза  были  контакты  с  представителями  разных  стран,  но  они  были  в  закрытом

режиме по причине  неготовности вашей планеты к массовому контакту,  который я

озвучивал ранее, то есть войны, неуважение к жизни и так далее.

Контакты  с  представителями  властных  структур  возможны  только  в

определенных целях, чтобы, например,  предотвратить ядерную войну,  например, но

это касается физического контакта, что касается контактов астральных и ментальных,

но  здесь  наши  специалисты  не  различают  людей  по  уровню  близости  к  властным

структурам. Они просто выбирают контактеров, согласных на контакт и подходящих

по вибрациям,  при этом контактеры могут  находиться  в самых разных профессиях,

учреждениях, но чем выше в социальном плане организация, чем больше вовлечен в

нее работник, тем больше он обычно заботится о сохранении секретности, в том числе

просит об этом своих кураторов,  и мы по договору не имеем права разглашать эту

информацию, иначе контакт прервется, это не в правилах.

Максим: Спасибо!

        

2:05:40 Предохранение от беременности.

Максим:  МидгасКаус,  вопрос,  скорее  всего,  к  тебе.  Есть  ли  альтернатива

гормональным таблеткам  для  предохранения  от  беременности?  Может  быть,  травы

какие-то есть или еще что-то?

Ирина: Да, барьерные методы контрацепции.

Максим: Что такое барьерные?



Ирина: Презервативы,  а  также  женские  виды  барьерного  метода,

негормональные,  мешающие  проникновению  семенной  жидкости  в  половые  пути

женщины.

Максим: А травы, может быть, какие-нибудь.

Ирина: Есть, но они не для предохранения от беременности, а те, которые на

ранних сроках вызывают сокращение матки, происходит выкидыш, но он настолько на

ранних  сроках  происходит,  что  у  женщины  просто  приходит  очередной  цикл

менструации. Это относится, например, к той же коре барбариса, к пижме и так далее.

Максим: Ну,  все,  хватит  называть  всякие  страшные  препараты,  а  то  сейчас

начнут избавляться.

Ирина: Это общеизвестные способы.

Максим: Спасибо, Мид, большое!

 

2:07:17 Уровни сознания, задачи воплощения Духов на разных планетах.

Максим:  Могут  ли  Духи  воплощаться  на  разных  планетах,  отличающихся

уровнем сознания, или нужно дорасти сознанием до определенной планеты, чтобы там

воплотиться?

Ирина: Планеты не разделяются по уровням сознания. Уровни сознания - это

категории Духовного мира, то есть каждый Дух может воплотиться в зависимости от

своей  задачи  на  любой  планете,  как  Межзвездного  Союза,  так  и  вообще  в  другой

Галактике,  плазмоидного  мира  или  Земли.  Это  зависит  не  от  уровня  сознания  и

осознанности, а от его задач, с которыми он входит в воплощение.

Вы и мы родились от своих родителей на той или иной планете, родились не

просто, чтобы прожить здесь свою жизнь и уйти в Духовный мир, каждый родился с

определенной целью и задачей, даже тот,  который прожил всего три года на Земле,

имел свою задачу, и он прожил не зря эти три года.

Голос  из  зала: То  есть  зависит  от  уровня  духовного  развития,  от  развития

Духа?

Ирина: Он говорит, что сами планеты, как и плазмоидные миры, по уровням

сознания не разделяются.

Максим: То есть  любой Дух  с любого уровня  может воплотиться  на  любой

планете, я правильно понимаю?

Ирина: Да, если это будет соответствовать его целям и задачам.

Максим: Все, спасибо!



 

2:08:55  Хиромантия,  нумерология,  астрология  –  осколки  ранее  единой

науки, отражение знаний о Духовном мире землян и других цивилизаций.

Максим: Линии на руках, наука хиромантия. Соответствуют ли земные знания

по этой науке их действительности?

Ирина: "Я, — говорит, — понял вопрос так: соответствует ли знание землян об

этой науке действительному положению дел?"

Максим: А, да.

Ирина:  Хиромантия,  нумерология,  астрология,  астронумерология,

астропсихология,  тарология,  рунология  сейчас  уже  есть  -  все  эти  науки,  все  эти

эзотерические учения - это отражение в символике знаков человеческого тела, а также

внешних символов, отражение духовных знаний о Духовном мире и качествах Духа,

который сюда воплотился.

Каждое из этих направлений связано со всеми остальными. Например, в картах

таро есть отражение планет, можно найти отражение рун, букв еврейского алфавита и

египетские  иероглифы,  цифры,  также  и  в  нумерологических  расчетах,  в  вибрациях

каждой цифры можно найти отражение планет,  их качеств,  знаков на ладони и так

далее, то есть все эти учения - это осколки единой раньше науки, которая была у вас до

войны,  которую  изучали  жрецы  и  передавали  своим  детям  в  более  глубоком

понимании,  а  начала  этой  науки  были  доступны  всем  детям  вашей  планеты,  в

древности  у  вас  такая  была  цивилизация,  а  потом  после  войны,  когда  ваша

цивилизация стала снова заселять Землю, бороться за свое существование, эта единая

прежде  наука  о  Божественной  реальности,  отраженной  в  различных  проявлениях

материального мира, стала разделяться на три сферы: эзотерику, науку и религию.

Каждый  человек,  который  хочет  идти  путем  духовного  развития,  вынужден

собирать эти знания по крупицам и из науки, и из эзотерики, и из религии, так как они

все разрозненны.

А у нас в Межзвездном Союзе осталось это знание единым, и мы делаем все,

чтобы через контактеров точно передавать знания от Души к Душе, от Света к Свету,

от Духа к Духу, - это наша главная задача как представителей Межзвездного Союза на

Земле.

        

2:12:15  Три  Луны  у  Земли  в  древности  –  отражение  восприятия

плазмоидов.  Фата,  Леля  и  Месяц  -  орбитальные  корабли  представителей



инопланетных цивилизаций.

Максим: Мы, конечно, отвечали на этот вопрос, но повторимся. Правда ли что

раньше у Земли было три Луны: Фата, Леля и Месяц? Лелю и Фату уничтожили и нам

оставили одну Луну — Месяц?

Ирина:  Мид говорит, что это восприятие плазмоидных цивилизаций, которые

видели  искусственные  спутники  Земли,  большие  орбитальные  корабли  как

естественные Луны,  и по хроникам Межзвездного Союза,  которые записаны в базе

данных по планетам, у Земли 12 тысяч лет назад не было даже Луны, она появилась в

результате войны. Я имею в виду, не было естественного спутника, а перечисленные

как Луны, их было на самом деле и больше.

Было  время,  когда  было  шесть  орбитальных  станций,  это  было  в  разные

периоды вашей истории - от трех миллионов лет до двадцати тысяч лет назад, то есть

за  семь-восемь  тысяч  лет  до  войны  они  летали,  светились,  были  с  внешними

оболочками - круглыми сферами.

Для плазмоидных цивилизаций, представители которых живут очень долго, это

было  недавно.  Они  передают  это  своим  детям,  говорят,  что  по-прежнему  Луны

существуют, просто в их восприятии это не инопланетные корабли, потому что они

воспринимают мир по-другому. Например, то, что для вас лампочка, они видят просто

как энергетический сгусток.

Максим: А  что  за  корабли  были  на  орбите?  Эти  орбитальные  станции  чьи

были?

Ирина: Они были - сириусян, представителей созвездия Лиры, то есть веганцы -

с Веги, также были тумесоутские. Бурхадцы чаще на тарелках передвигались. Обычно

это представители цивилизации Веги, которая сейчас рассеялась практически по всей

Галактике, и представители, у которых была разрушена планета, с которой Аштар.

Максим: То  есть  те  Луны  это  просто  корабли,  которые  как  орбитальные

станции стояли на орбите Земли, правильно?

Ирина: Да, у вас же есть сейчас такое понятие «искусственная Луна» или как

вы называете «сателлит». Вот эти сателлиты и были.

Максим: Спасибо!

 

2:15:35 Какая земная пища нравится инопланетянам?

Максим: Был вопрос: какая земная пища нравится инопланетянам?

Ирина: ЛиШиони говорит: «Шиморцам нравятся киви».



Максим: Так, а есть ли какая-то пища, которая подходит МидгасКаусу?

Ирина:  Он говорит, та у нас пища, которая по вкусу напоминает вашу тыкву.

Нам нравится тыква у вас.

Ауника: А ПиосНиор?

Максим: Да, а чем угощать ПиосНиора?

Ирина: Он говорит, что им подходят многие злаки, например, просо, гречиха и

так далее.

Ауника: Вот почему я все это ем в больших количествах.

Максим: Спасибо!

 

2:16:44 Причины гонения на евреев.

Максим:  Почему земляне часто осуществляют гонения на евреев, связано ли

это с тем, что евреи какие-то особенные как раса? Раом Тийан.

Ирина: Почему осуществляется гонение на евреев?

Максим: Это интересный вопрос.

Ирина: Личное мнение?

Максим: Только личное мнение.

Ирина: Хорошо, Раом Тийан сейчас скажет личное мнение.

Максим: Это представитель планеты Бурхад, откуда был папа у Христа, а мама

была земной женщиной, как я называю, проект «Христос».

Ирина: Он говорит, что есть причины чисто религиозные, как и политические,

то  есть  некоторые  политические  силы,  которые  связаны  с  развитием  преступных

группировок в земном Правительстве они были и раньше.

Некоторые преступные группировки, которые могли быть среди представителей

властных структур в различных странах и временах вашей планеты, занимались тем,

что, можно сказать, злоупотребляли своим положением в обществе,  чтобы накопить

различные  богатства,  а  чтобы  народ  этого  не  заметил,  они  перекладывали

ответственность на евреев, рассказывали народу, что в еврейских священных писаниях

идеи преследования всех людей, не принадлежащих к еврейской расе, например.

На самом деле эти цитаты были выдернуты из контекста и не соответствовали

полной  картине  священного  писания  евреев.  Ведь  можно извратить  любой текст  в

свою пользу, если просто определенные строки взять из той же Библии, хоть Нового

Завета,  хоть  Ветхого  Завета,  и  обойти  все  другие  места,  то  можно  оправдать

практически любую идею.



Он  сказал,  что  эти  гонения  провоцировались  специально,  чтобы  натравить

народ на евреев, которые якобы виноваты во всех бедах этих людей, чтобы люди не

заметили того,  что именно законодательная власть сделала такие законы, благодаря

которым и возникла такая жизнь в обществе, чтобы отвлечь внимание от себя. Гонения

на евреев - это чисто политический и религиозный вопрос.

Это  личное  его  мнение  как  специалиста,  который  изучал  политическую

ситуацию  на  нашей  планете.  Это,  действительно,  приносит  большое  зло  вашему

обществу,  потому  что  это  результат  того,  что  в  умах  людей  очень  развиты  идеи

ксенофобии,  люди  легко  верят  такому  вбросу,  который  провоцирует  агрессию  на

другой народ. И это свидетельствует о состоянии вашего общества, потому что если

все общество будет выше вибрациями, чем этот негатив,  то большинство просто не

поверит людям, которые провоцируют гнев, порождающий гонения. Например, идеи

Гитлера  и  его  сторонников  не  нашли  бы  такого  распространения  в  немецком,

итальянском и японском обществах, если бы они уже не были бы к этому готовы.

 

2:21:45 Причины гемофилии типа А.

Максим:  МидгасКаус,  вопрос к тебе однозначно:  в чем может быть причина

заболевания гемофилией типа А у ребенка?

Ирина: Это рецессивная мутация одного из участков ДНК, которая отвечает за

одно или несколько звеньев свертывания крови при ранениях. Их вообще двенадцать, и

может  быть  нарушение  каждого  фермента.  И  тогда  даже  высокое  содержание

тромбоцитов  в  крови не  спасет  человека  от  кровотечения  при малейших ранениях,

потому что не будет образовываться из фибриногена нерастворимый белок фибрин,

который и образует из тромбоцитов, эритроцитов и лейкоцитов тромбы.

Чтобы образовался из фибриногена фибрин, нужна цепь химических реакций,

которая зависит от многих факторов, которые генетически детерминированы, то есть

они обусловлены генетическими процессами. Любой белок, фермент производится на

основе  информации  ДНК,  если  он  не  производится  или  его  производится

недостаточное  количество,  или  производится  другой  фермент,  который  быстро

выводит из организма первый фермент, то ломается вся система.

Максим: Как можно помочь ребенку,  что можно придумать, сделать или как

вообще проходить эту жизненную ситуацию?

Ирина: Он говорит, что этот ген не передается активным, он скрытый в семьях

и передается по женской линии, бывает и по мужской, но это реже, в основном разные



гемофилии бывают. Есть часто встречающиеся, они не разделяют тип А или тип Б. Он

говорит,  что  это  скрыто  и  выходит  из  этого  состояния  чаще  всего,  если  родился

ребенок  от  близкородственной  связи.  Но  есть  генетические  отклонения,  если  две

клетки со сходным ДНК соединились, то неактивные гены могут выйти, как активные,

есть такая вероятность.

Автор вопроса: Папа с мамой.

Ирина: Да,  если  они,  например,  в  близкородственных  отношениях  состоят.

Поэтому многие монархи и их семьи были подвержены этому заболеванию, потому что

у них не практиковались браки с людьми, которые были, как они считали, простого

происхождения, они часто заключали браки с близкими родственниками, и чем ближе

родственник, тем больше вероятность того, что будет какая-то генетическая мутация,

скрытая в генах, она и проявится в этом ребенке.

Но я хочу сказать, что Дух, который приходит в такое тело, это знал. Ему нужно

было пройти урок именно в этом теле с генетическими особенностями, отвечающими

за  определенное  заболевание.  Какой  это  урок  для  Духа?  Конечно  же,  это  урок

смирения и терпения, во-первых, для его родителей, и это показатель того, что бывает,

если поставить свою любовную страсть выше законов Бога, не руководствоваться теми

разумными  предупреждениями,  которые  дает  каждая  религия  в  отношении

близкородственных связей.

Автор вопроса: Они не родственники.

Ирина: Просто  это  чаще  встречается  у  родственников.  Бывает,  что  влияют

различные факторы, изменяющие ДНК, это может быть и радиация, и употребление

различных веществ и препаратов, вирусные заболевания - много факторов.

Как помочь? Нужно выявить  какой тип,  потому что тип А ни о чем мне не

говорит, мне нужно знать, какой конкретно фермент не работает. Многие ваши ученые

научились искусственно выводить, но это нужно делать всю жизнь, как тироксином,

например, при недостаточности щитовидной железы.

Автор вопроса: То есть всю жизнь он будет получать эти уколы?

Ирина: У вас нет такой медицины, которая поможет всем его клеткам начать

вырабатывать этот фермент, это надо менять всю ДНК.

Автор вопроса: Уровень повышения сознания и вибраций самой мамы, в том

числе и ребенка, это может как-то вывести из этого?

Ирина: Я  еще раз  повторяю,  что здесь,  как  и  в  случае  с  зубами -  я  сейчас

говорю об уровне вашей медицины, но если говорить об уровне веры, то я не вижу



ничего невозможного, потому что если Христос мог превратить простую воду в вино, и

он это сделал силой веры, поэтому сила абсолютной веры самого человека или его

родителей в то, что он будет здоров, может изменить и ДНК.

Молекулы воды и те молекулы, которые были в воздухе, просто соединились

силой веры Его так, что стало вино, именно не водка, не коньяк, а именно вино, то

действительно,  так  и  есть.  Для  вас,  может  быть,  это  звучит  как  сказка,

неправдоподобный какой-то рассказ, но если вы так воспринимаете, у вас уже нет этой

силы веры.

Автор вопроса: Я понимаю, хорошо. Я благодарю.

 

02:29:07 Кем были Владыки Семи Лучей: Эль Мория, Серапис, Кут Хуми,

Мать Мира.

Максим:  Владыки Семи Лучей: Эль Мория, Серапис, Кут Хуми, Мать Мира,

кто они? Являются ли они плазмоидами или гуманоидами?

Ирина: Эль Мория воплощался и довольно долго жил на Эслере, Кут Хуми жил

и  на  Эслере,  и  на  Шиморе,  и  на  Бурхаде,  это  просто  духовные  сущности,  имена

духовных сущностей, которые воплощались во многих мирах: и в плазмоидных, и в

гуманоидных мирах, и на Земле, и несли разную миссию.

Мать  Мира  сейчас  воплощена.  Матерью  Мира  называют  вообще  разных

сущностей,  он  сейчас  говорит,  что  это  надо  смотреть  конкретно,  потому  что  так

называют высоковибрационного плазмоида, бывает, невоплощенного Духа и так далее.

Максим: Спасибо!

 

2:30:09 Медитативные практики с детьми.

Максим:  Какие практики нам могут  посоветовать бурхадцы,  которые можно

медитативно  производить  с  детьми,  и  с  какого  возраста  можно  проводить  эти

практики?

Ирина: У любой медитации есть цель, как и у любого действия. Нужно понять,

какой цели вы хотите для детей в этом проведении практик.

А с какого возраста можно проводить, я не могу назвать определенный возраст,

потому  что  все  зависит  от  осознанности  и  понимания  ребенка,  и  контакта  этого

ребенка с родителем или учителем, который его учит, и вообще искреннего желания

ребенка этим заниматься, чтобы он это не ради вас делал, а чтобы он сам этого хотел.

Это важно.



Насколько  мы  изучаем  земных  детей,  большинство  медитативных  практик,

требующих сосредоточения внимания без отделения астрального тела от физического,

доступны с начала школьного возраста, лет с семи, я говорю сейчас примерно, возраст

может быть сдвинут в любую сторону.

Что  касается  медитаций  с  отделением  астрального  тела,  с  сознательными

астральными путешествиями, я бы не рекомендовал их начинать ранее 12-ти лет при

вашем уровне развития сознания. Это опять же общий вопрос, может быть и раньше и

позже, в зависимости от уровня сознания.

Максим: У меня есть  дополнение  к этому ответу.  Я сам занимался  детским

проектом,  в  нем  я  и  организатор,  и  спикер.  Я  проводил  с  детьми  медитативные

практики,  условно такие легкие формы медитации им давал, но я никогда детей не

брал без родителей.

Для того чтобы заниматься  с  ребенком до четырнадцати  лет  медитативными

практиками, обязательно должен быть рядом родитель. С четырнадцати лет, с момента

его более-менее осознанности уже можно заниматься  одному.  Для чего это нужно?

Когда  с  ребенком  занимаешься  медитативными  практиками,  когда  начинаешь

повышать его уровень осознанного восприятия тех энергий в пространстве, которые он

начинает  видеть,  слышать,  ощущать  и  осознавать,  обязательно  должен  рядом

находиться родитель, который тоже может это почувствовать и увидеть, чтобы ребенок

не пришел домой и сказал: «Мама, привет! Вот рептилоид Вася».

Ауника: А мама не видит.

Максим: Да, а мама не видит.

Голос из зала: Чтобы развить эту гармонию.

Максим: И мало того, что это гармония, здесь еще гармоничная взаимосвязь

между ребенком и родителем образуется, то есть доверие на уровне любви, сознания и

подсознания, то есть это гармонизация ребенка и родителя, а с 14-ти лет, я считаю,

можно в нашем обществе  давать  возможность отдельно заниматься  медитативными

практиками, астральными путешествиями.

Это по тому моменту, который я прошел, лично пробовал и скажу честно, я не

ожидал:  огромное  количество  очень  сенситивных  детей,  которые  начинают

воспринимать энергии, начинают их описывать в цветах, рассказывать о том, что они

дома с кем-то общаются, а родителям они об этом не говорят, и я сразу приглашал

родителей,  говорю  им:  «Присаживайтесь  и  слушайте».  Они  говорят:  «Это  что

реально?»  Я  говорю:  «Реально,  если  вы  в  это  верите.  Если  вы  считаете,  что  это



нереально,  значит,  мы прекращаем заниматься  дальше с ребенком,  и он занимается

тем, что находится с родителем и социализируется». Это очень немаловажный момент,

чтобы обязательно до 14-ти лет родитель, при котором находится ребенок, держал его

под  контролем,  то  есть  если  родитель  считает,  что  это  неправильно,  лучше  не

заниматься.

Голос из зала: А можно я поделюсь? Можно? Я быстренько.

Максим: Да.

Голос из зала: Когда про медитации стали говорить, хочу рассказать о своем

опыте,  который  буквально  недавно  у  меня,  он  не  закончился,  мы  продолжаем

общаться. Мальчику было настолько плохо в классе, что он просто не захотел больше

ходить в школу. Он говорил: «Я плохой, я не пойду больше в школу», - то есть дети

настолько сильно его обижали, мама плакала.

Именно  через  медитацию,  через  это  погружение,  через  слова  благодарности,

радости, любви, ценности себя мы за три месяца получили такие результаты! Вместе,

мама  и  ребенок.  Были  и  другие  инструменты:  рисовали,  писали  и  все  это

проговаривали, все это было, но медитации были каждый раз.

Голос из зала: Вы как психолог работаете?

Выступающая участница: Да,  они повышали вибрации,  все это комплексно

было, поэтому если кто-то хочет, но сомневается, не сомневайтесь, пожалуйста.

Максим: Дети  очень  сильно  открываются  в  медитациях,  они  начинают

рисовать,  петь,  снимать  фильмы.  У  меня  был  блогерский  проект.  Ребенок  после

медитации  открывается,  причем  как  цветок,  как  роза,  он  так  потихонечку,  раз...  и

родители, когда мы проводили пятое, шестое занятие по медитациям, говорили: «Это

что,  мой  ребенок?»  Они  не  верили,  что  их  ребенок  может  спокойно  начать  стихи

рассказывать.  «Она  у  меня  скромная!»  Я  говорю:  «Ну,  посмотрите,  какая  же  она

скромная-то,  она уже готова на публику выступать». Дети меняются, действительно

растут в своем осознанном восприятии.

Голос из зала: А еще вопрос. А можно детям интеграцию ставить?

Влад: Если родители за, и они это делают.

Максим: Если родители за, то главное, чтобы ребенок не был против.

 

2:36:45 Духовный куратор Земли – Архангел Михаил.

Максим: Если Земля - живой организм, кто ее куратор?

Ирина: Куратор  Земли  как  целостности  ее  ноосферы,  ее  биосферы,  всех



эгрегоров и земного сознания, тот Дух невоплощенный, который известен на Земле как

Архангел Михаил.

 

2:37:25  Что  такое  иллюзия  ума,  заблуждение?  Как  почувствовать

реальность?

Максим: Вот вопросы интересные, причем самое интересное, что вопрос один

и вопрос другой, и мне хочется проверить, кто это задал. «Как избавиться от иллюзии

ума?» и «Как прочувствовать, что есть реальная жизнь?» То есть это один и тот же

вопрос, заданный по-другому.

Ирина: С Высшим Я общаться.

Максим: Да. Научиться общаться с Высшим Я.

Ирина: А как второе?

Максим: Как  избавиться  от  иллюзии  ума  и  как  прочувствовать,  что  есть

реальная жизнь?

Ирина: Что  такое  иллюзия  ума?  Раом  Тийан  сейчас  ответит.  Это  те

представления  о  мире,  которые  вы  называете  не  просто  идеалами,  а  умственными

установками о том, как это должно быть, не так как это есть в реальности, а так как это

должно  быть  по  вашему представлению.  И  иллюзия  ума  может  касаться  и  самого

человека, сам перевод слова иллюзия — это «заблуждение».

Что  такое  заблуждение?  Это  некоторое  мнение,  которое  отличается  от

реальности.  Сейчас  нужно  сказать,  что  такое  реальность.  Реальность  в  понимании

науки Межзвездного Союза не делится на объективную и субъективную, и существует

единый мир реальности, это то, что существует во всех мирах и уровнях проявления: в

Божественном  мире,  ментальном,  астральном,  эфирном,  физическом,  то  есть  ваши

мечты, фантазии тоже вполне реальны в ментальном мире. Ментальный мир считается

реальностью.

А что такое иллюзия? Иллюзия это,  можно сказать,  ложь самому себе  о той

реальности,  которую  воспринимают.  Самый  простой  пример:  двое  людей

разговаривают, и один из них высказывает свое мнение, критикуя мнение другого, а

тот,  кого  критикуют,  это  воспринимает  как  агрессию,  направленную  к  себе.  Это

восприятие  и  есть  иллюзия.  То есть  агрессии как эмоции реально не  было у этого

человека, в его внутреннем мире, а было восприятие этой агрессии, и это восприятие

является порождением ума о другом человеке, который не испытывал этого чувства.

Это самый простой пример.



Как почувствовать настоящую реальность? Для этого вы должны погрузиться в

себя самого, потому что источник настоящей Божественной реальности в вас самих.

Вы — это часть этой Божественной реальности, вы часть своего Духа, своей Души,

которая  воплощена  в  тело,  и  чтобы  почувствовать  настоящую  реальность,  нужно

поверить, во-первых, что существует Духовный мир. Чтобы в это поверить, нужно это

почувствовать, а чтобы это почувствовать, нужно испытать опыт погружения в себя,

общения со своим внутренним Светом.

Опять же самый простой способ, который уже давал Сен-Жермен, это начать

просто спрашивать себя: кто я? Кем я являюсь? Где я нахожусь в теле? То есть те

упражнения, которые мы преподаем своим детям, вы это называете медитация, но у

нас это как простое упражнение на чувствование своего Духа. И на самом деле для нас

существует  одна  единая  духовная  реальность,  Божественная  реальность,  а

материальный  мир  -  это  лишь  ее  часть,  ее  отражение,  ее  воплощение.  И  вы

действительно живете сейчас,  каждый из вас сейчас находится  в теле,  в Астрале,  в

мире невоплощенных Духов и в Источнике, то есть вы находитесь в нескольких мирах

одновременно. И все они реальны.

Если вы считаете, что вы не живете в настоящей реальности, то, скорее всего,

само это убеждение, что вы в ней не живете - это уже иллюзия, и нужно смотреть,

каковы  причины  ее  появления.  Обычно  появляются  такие  мысли,  установки  и

убеждения от скрытой депрессии и неприятия этого мира. Нужно разбираться с этим.

 

2:43:00 Воздействие фтора на организм.

Максим:  Еще  два  вопроса  и  заканчиваем  конференцию.  Стоит  ли  избегать

попадания фтора в организм?

Ирина: В  больших  количествах  фтор  выводит  кальций  из  организма,  и  не

просто выводит его, а может провоцировать появление, например, почечных камней с

кальцинатами,  кальцинатов  сосудов,  так  что  избыточное  употребление  вредит

организму, но что касается зубных паст с фтором, то они тоже вредят. У вас фтор есть

еще  в  воде,  а  во  многих  местах  в  России  в  воде  уже  он  растворен,  потому  что

количество  фторидов  в  почве  на  территории  России  довольно  большое,  особенно

фториды натрия. Вода, проходя сквозь эти слои, насыщенные фтором, содержит его в

себе, я имею в виду питьевую воду.

Его вводят дополнительно, например, в зубные пасты, я слышал, что у вас это

практикуется.  Это  было  придумано  в  тех  странах,  например,  в  США,  где  был



недостаток  фтора,  который  провоцирует  заболевания,  но  если  его  избыток,  то  он

может начать провоцировать вывод кальция из эмали зубов.

Фосфат кальция. Кальций три, нет, фосфорная кислота это же у нас..., осадок

фосфорной кислоты -  это  вообще трехвалентный  элемент.  Кальций три  РО четыре

дважды, да я вижу, это Са3(РО4)2. 

Голос из зала: А чем же чистить зубы?

Ирина: Сейчас есть пасты без фтора.

Голос из зала: А шишковидную железу он блокирует?

Ирина: Что  значит  «шишковидную  железу  блокирует»?  Вы  имеете  в  виду

какую функцию? У шишковидной железы много функций есть.

Автор вопроса: Развития не дает, останавливает.

Ирина: Он  говорит,  что  по  данным  Межзвездного  Союза  он  влияет  на

кальциевый обмен, а что касается гормонов, желез внутренней секреции, это я знаю, я

слышал о такой гипотезе, но в таких количествах, в которых человек может получить в

окружающей  среде,  это  не  оказывает  влияния,  больше  влияния  оказывает  тот  же

никотин, например, или угарный газ,  или еще что-то,  то есть это оказывает больше

влияния  на  эпифиз,  например,  на  уровень  мелатонина,  снижая  его.  Это  один  из

гормонов шишковидной железы.

Максим: Спасибо!

 

2:47:02  Куда  вывезли  землян  во  время  войны  12  тысяч лет  назад?  Что

стало с динозаврами?

Максим:  Во время войны 12 тысяч лет назад,  когда спасали людей, куда их

вывезли, вывозили ли их на другие планеты, и куда делись динозавров?

Ирина: Он говорит, что динозавров было трудно транспортировать, потому что

они были очень крупные и проявляли агрессию, их надо было усыплять специальными

препаратами  или  полем,  а  на  кораблях,  которые  вывозили  людей,  не  было  таких

приспособлений,  и  поэтому  их  не  успели  вывезти,  вернее  не  успели  привезти  эти

приспособления, поэтому большинство видов динозавров погибло.

А что  касается  людей,  многие  тоже  из  них  погибли.  Он  говорит,  что  часть

выживших  вывезли  на  Луну,  а  другую  часть  -   на  Марс.  Это  очень  быстро

происходило.  Луна  еще  не  была  спутником,  она  как  раз  приближалась  к  Земле  в

результате  того,  что Земля удалялась от Солнца, они приближались друг  к другу и

стабилизировали  орбиту  Луны  вокруг  Земли.  На  это  время  большинство  жителей



вывезли на базу на Марсе. А потом их перевезли на Луну, так как на Марсе тоже была

война. Когда прилетели корабли, бурхадцев, и Аштар, который в этом участвовал, и

подавили агрессию этих селбетовцев, остальные земляне были на Луне.

Людей держали на Луне в городе под прозрачным куполом, где была атмосфера,

и  они  там  оставались  до  тех  пор,  пока  на  Земле  не  закончились  катаклизмы:

извержения  вулканов,  раскол  континента,  землетрясения,  наводнения,  повышенный

уровень  радиации  и  так  далее,  и  только  потом  их  привезли  на  Землю  и  дали

возможность жить самостоятельно, и развиваться, потому что в результате войны их

доверие к контактам с Богами, естественно, упало.

Мы, конечно, понимаем ваших предков, древних людей, потому что те, кого они

тысячелетиями обожествляли, вдруг на них напали.

Максим: Спасибо!

 

2:50:30 Впечатления Влада Пульсара от ретрита. Единение Душ.

Максим:  Ну, что, сейчас Владу дадим слово. Ты знаешь, я не был у тебя на

семинарах, ни разу.

Влад: А зря.

Максим: Судя  по  тому,  что  здесь  говорят,  надо  сходить.  Влад,  какое  твое

впечатление вообще от этого ретрита?

Влад: Да, я скажу. Я не буду говорить каких-то стандартных красивых речей,

потому что единственное, что мне стало понятно на протяжении нашей с вами встречи,

это то, что мы все с вами люди, все обычные люди со своими обычными проблемами и

со своей данностью, в которой мы живем каждый день. Именно она требует особого

внимания человека, который хочет жить в настоящей реальности, и наше стремление к

звездам,  стремление  в  знание,  в  исследование,  это  постоянное  стремление  Духа  к

нашей эволюции, и мы лишь являемся продолжением этого стремления, поэтому нас

что-то постоянно двигает к исследованию этого мира.

Я  недавно  смотрел  видео  в  интернете  и  рассматривал  варианты  как  это

возможно  попасть  на  Северный  Полюс,  на  Южный  Полюс,  как  организовать

экспедицию для того, чтобы она была из таких же прекрасных людей, и вот когда я

смотрел  на  этот  огромный российский атомный ледокол:  атомная  машина,  которая

разрубает огромную толщу льда, и движется к центру полюса просто ради того, чтобы

люди там оказались. Не ради каких-то ресурсов, не ради потребления чего-то, а просто

ради этого ощущения  человеческого  Духа,  величия нашей планеты,  величия нашей



Вселенной, нашего Мира. Именно это влечение человека в неизведанное и непонятное

ему всегда очень интригует и завораживает.

И здесь  таких  людей очень  много,  которые,  несмотря  на  то,  что  мы с  вами

живем в физическом теле, у нас есть с вами и потребности, и семьи, есть деньги, у

кого-то их нет, и все это является реальностью нашей жизни, и несмотря на все это мы

с вами стремимся к познанию чего-то неведомого. И это единственная истина, которая

нас с вами сближает и позволяет нашим сердцам соединиться, это стремление нашего

Духа к исследованию этого мира и к возможности приблизиться к Источнику, познать

Бога, познать Творца.

В первую очередь,  я очень благодарен, конечно, каждому из вас, надеюсь, что в

этой реальной жизни будет больше места тем знаниям и тем состояниям, которые вы

здесь проживали и осознавали,  и задача человека,  конечно же, как промежуточного

звена между Духовным миром и материальным, проявлять величие Духовного мира,

величие Источника в материи, в своем творчестве, в своей жизни, в своих поступках, в

своих словах и мыслях, и именно этого я желаю каждому из вас: найти свой талант,

свой творческий поток, через который вы сможете это реализовывать. Пусть это будет

что-то совсем невзрачное на ваш взгляд, но это будет,  и оно будет насыщать нашу

ноосферу красивыми стихами, танцами или песнями, и все это будет нашим с вами

домом информационным, энергетическим, в котором нам приятнее будет идти дальше.

И на протяжении этих дней, конечно же, сложилось впечатление, что мы все родные

люди, и расставаться совершенно не хочется, поэтому расставаться и не нужно, у нас у

каждого есть та духовная часть, которая в едином Духовном мире находится рядом.

Максим: Твой пришел.

Влад: А что случилось?

Максим: Кот.

Влад: А! Ну, в общем, ладно.

Максим: Прости, пожалуйста.

Влад: Я вас всех благодарю. Я очень благодарен Ире, Максиму, Ларисе-Аунике 

- она любит, когда ее называют Ауника.

Максим: Да, ей Лариса не идет.

Влад: Да, просто мы познакомились впервые именно с Максимом и Ириной, и

знаете,  первое,  что  я  заметил,  это  единственное  сообщество,  единственные  люди,

которые  познавая  духовные  знания  и  что-то  транслируя  людям,  задумались  и

сформировали реальные планы по тому, как в материи заземлить все то, что им дается



Высшими сферами, и я сразу понял, что здесь есть основа, истина, не только потому,

что мы в бесконечных поколениях родственники, но и потому,  что они так реально

смотрят  на  этот  мир,  абсолютно  приземленно  и  действительно  пытаются  сделать

Центр, сделать материалы в интернете для того, чтобы все могли к ним приобщиться, и

просто быть, стать этим продолжением в том числе.

Это меня подкупило абсолютно, потому что этого не было нигде, по крайней

мере, то, что я видел в хороших источниках, этого не прослеживалось, поэтому я еще

раз обращусь и к зрителям, и к каждому из вас, что это зависит не только от них двоих,

или от нас четверых, это зависит, в том числе от каждого из вас, как мы не то что даже

быстро, дело не в скорости, а как мы качественно проявим нашу новую культуру и те

знания, те, может быть, даже технологии не только материальные, но и технологии,

культуру воспитания детей и их образования, культуру и технологию образования уже

зрелых  людей,  потому  что  нашему  пространству  катастрофически  не  хватает

качественных мастеров, которые будут обучаться в такого рода Центрах, и они будут

своим образом жизни,  своим примером давать этот Свет еще большему количеству

людей.

Мы  привыкли  относиться  к  эзотерике,  к  духовным  знаниям  как  к  чему-то

виртуальному, тому, во что мы входим и уходим оттуда в свою обычную жизнь, но

именно наше время, новое время, этим и отличается, что это становится реальностью

нашего каждого дня.

Реальностью  обычно  через  такие  вот  шутки  как  у  Максима,  и  наши с  вами

добрые традиции, и наши встречи, и ваши возможности передавать это дальше, то есть

становится  реальностью  через  совершенно  обычные  явления,  ни  через  что-то  там

небесное, божественное, что спустится и спасет каждого из нас, а через нашу семью,

наших близких, наших друзей, наши собственные цели и планы.

Я еще раз желаю каждому из вас найти свой творческий поток и помнить, что

лишь вместе,  в  единстве  можно творить действительно  великие дела и совершенно

гармонично той материалистической системе, которая сейчас существует, потому что

истинная  любовь  никому  не  мешает.  Когда  человек  не  конфликтует,  он  не

вооружается, не ищет сторонников для того, чтобы с кем-то или с чем-то бороться или

во имя чего-то протестовать, а просто продвигает идею любви, и это не конфликтует

ни с чем, поэтому это ничем не может быть ограничено по законам Вселенной. Ничего

не бойтесь в своей обычной жизни, в своих духовных исканиях, и я надеюсь, что мы с

каждым встретимся еще не раз и уже на других уровнях духовного развития вашего



благосостояния, как материального, так и духовного. Спасибо!

 

Максим: Сейчас, одну секундочку. Да?

Голос из зала: Любопытно. Я продолжу про твою мысль о Северном полюсе, я

думаю, всем слышно.

Максим: Не долгая мысль?

Голос из зала: Не долгая. Я очень долго говорю, да? Извините.

Максим: Очень красиво и долго, да?

Влад: Прям как я...

Голос  из  зала: В  середине  девяностых  годов  я  работала  в  команде  людей,

сооружавших и снабжавших ледоколы, которые шли с туристическими группами на

Северный полюс. В Мурманске американская туристическая команда арендовала, это

были самые дорогие путевки мира вообще, и не поверите, средний возраст туристов

был 72  года,  в  основном японцы.  Старенького  на  колясочке  везут,  у  него  парочка

сопровождающих, и насколько за двадцать лет помолодела уже готовая туристическая

команда на Северный Полюс, средний возраст уменьшился.

Максим: Нам пара старых японцев не помешает в команде.

Голос из зала: Такие путевки существуют, и поездки проводились.

Максим: Мы все  время что-то  говорим,  рассказываем,  а  давайте  послушаем

Иру, что она вообще по этому поводу думает, у нее вообще первый выход в море, она

ни разу не была на море вообще. У нее настолько счастливая жизнь, потому что все в

первый раз! Я вам скажу честно, более счастливого человека я еще в своей жизни не

видел, да, она все время всему так: 'О-о!'

Влад: У кого-то из вас первый выход на канал, а у Иры первый выход в море.

Голос из зала: Пусть расскажет. Мы на самолете ее еще прокатим.

Максим: Обязательно.

 

3:01:58 Напутственное слово Ирины Подзоровой участникам ретрита.

Ирина:  В  конце  нашей  конференции,  которую  я  чувствую  и  знаю,  ждали

многие, ждали мы, ждали вы и наши инопланетные представители, я хочу каждому из

вас, и тебе, Максим, и тебе, Марина, и тебе, Влад, выразить огромную благодарность

за те ваши чувства, мысли, которые привели нас всех сюда, потому что я помню, как

мы  говорили  в  первый  день,  когда  собрались  здесь  на  мини  встречу,  на  мини

конференцию, я помню, что сказала, что никто из вас не находится здесь случайно. Те,



кто прошел с нами до конца путь этих конференций, я уверена, что убедился в этом,

что он здесь был точно не случайно, и я действительно первый раз на море, и я первый

раз  вообще  на  юге,  я  первый  раз  уехала  так  далеко  от  дома,  не  считая,  конечно,

полетов с Кирхитоном. Ну, ладно, я именно Землю имела в виду.

Максим: Мне  кажется,  это  вообще  анекдот.  Человек  посетил  все  места

Галактики и первый раз приехал на море.

Ирина: Да, это так и есть. Я, конечно, до этого купалась в море в защитном

костюме, но это было на планете Диснит в защитном костюме, которая находится в

созвездии Орла на расстоянии чуть больше ста световых лет от Земли.

Голос из зала: А где лучше: там или здесь?

Ирина: Здесь. Потому что температура воды на Дисните всего, по-моему, плюс

три или четыре градуса, она буквально на точке замерзания, и в атмосфере находится

очень  много  аммиака,  несовместимого  с  жизнью  земных  организмов,  и  даже  сами

диснитовцы  живут  в  подводных городах  под  большими куполами.  Кстати,  тарелка

Кирхитона передвигается под водой так же свободно, как и в воздухе, и в космосе, я

даже  ему  сказала:  «У  тебя  какой-то  универсальный  корабль  и  подводная  лодка

одновременно». Он сказал, что ничего в этом нет удивительного, потому что даже на

Земле много баз находится под водой, поэтому каждый корабль, который прилетает от

представителей Межзвездного Союза, имеет способность передвигаться под водой.

Вот сейчас я слушала каждого из вас, слушала Влада и согласна с каждым его

словом, согласна с каждым словом Максима и Ларисы, и то, что вы получили здесь:

эти  ощущения,  этот  Свет,  вы,  главное,  сохраните  в  своей  Душе  и  несите  дальше,

потому что те  наставники и кураторы,  которые сюда вас  привели,  ожидают от  вас

ответных действий,  что  вы не  будете  держать  это  в  себе,  а  будете  распространять

дальше, и тогда будут возможны еще более глубокие откровения, еще более глубокие

знания, и Свет, который позволит вам выполнить задачу своего воплощения. И чтобы

это  выполнять,  помните  о  том,  что  если  в  вас  зажегся  Огонь,  и  вы  его  будете

показывать  остальным,  то  он  будет  в  вас  разгораться,  и  будут  его  видеть  все

остальные, потому что еще Христос сказал две тысячи лет назад, что тот, кто зажигает

свечу,  ставит  в  подсвечник,  а  не  под  кровать.  Ничего  не  бойтесь,  ничего  вы

постыдного  или  противозаконного  не  делаете  тем,  что  вы  говорите  доброе  слово

окружающим людям, что воспитываете детей с любовью.

Я  знаю,  что  здесь  присутствует  много  контактеров,  которые,  в  том  числе,

осознали свой контакт здесь, пожалуйста, не бойтесь об этом говорить в такой форме,



чтобы вас  поняли окружающие,  потому что  сейчас  действительно  мир меняется,  и

очень многие уже не удивятся вашим словам. Никто вас не будет за это преследовать,

никто не будет вас за это меньше любить, если вы в этом контакте будете выражать

только любовь.

Максим: Чем  больше  об  этом  вы  будете  говорить,  тем  меньше  мы  будем

выглядеть "ку-ку".

Ирина: Я хотела еще сказать, что действительно цель проекта «Кассиопея» —

это объединение контактеров, мы готовы сотрудничать с контактерами, с эзотериками,

с энергопрактиками, с уфологами, с научной общественностью…

Максим: С учеными разного рода.

Ирина: …с  теми  ее  представителями,  которые  понимают  бессмысленность

материальных доказательств в таком деле, как духовное развитие, и мы всегда готовы,

открыты к любым встречам, конференциям. Мы все считаем, что это поспособствует

духовному  развитию  всей  планеты  Земля,  потому  что  то,  что  мы  воспитаем  в

подрастающем поколении, будет распространяться дальше. И потом уже будут другие

дети,  наши потомки,  они будут  рождаться  в том мире,  где  никто на контактера  не

скажет «сумасшедший», где никто не осудит за неправильную одежду, где не будет

нормой  ревность,  зависть,  борьба  группировок,  политических  правительств  и  так

далее,  это  все  уйдет.  Это  все  уйдет  из  норм  общественной  морали,  и  этому

поспособствовать  можем только мы,  инопланетяне  за  нас  это  не  сделают,  они нам

предоставили возможность проходить свой собственный путь развития.

Голос из зала: Центр здесь!

Максим: Спасибо всем огромное, ребята!

Голоса из зала: Фото на память.

Максим: Фото на память, делаем?

Все: Да-а.

Максим: Стоп, одну секунду, все сидим, я сейчас все организую.

            

 


